
 

NOTICIAS INTERNACIONALES AL 09/06/2017 
 

GLOBAL......................................................................................................................................................2 
Dos gigantes mundiales de la carne están en problemas...........................................................................2 
BRASIL........................................................................................................................................................3 
Mercado presionado aunque en algunas plazas incide el fin de la zafra....................................................3 
Promedio del novillo cayó a su nivel menor desde 2013 ............................................................................3 
ABIEC: valor exportado en mayo creció 8 por ciento..................................................................................3 
Abrafrigo: Operación Carne Fraca se reflejó en las exportaciones.............................................................4 
Denuncia de JBS .........................................................................................................................................4 

Firma acuerdo holding J&F – Informarán lista de beneficiarios de sobornos..........................................4 
Plantas de JBS tienen una fuerta caída en su actividad .........................................................................5 
Inician acción contra JBS en EE.UU........................................................................................................6 
JBS condenada a pagar R$ 38,6 millones por despidos masivos...........................................................6 
Compra de planta Mataboi puede ser cancelada ....................................................................................6 

Propugnan cambio en el sistema de fiscalización agropecuaria.................................................................7 
IBGE: “Carne Fraca” afectó a la industria de los alimentos en abril ...........................................................7 
JBS vende a Minerva sus operaciones en Uruguay, Argentina y Paraguay por US$ 300 millones ...........7 
Greenpeace se aparta de un acuerdo firmado con frigoríficos ...................................................................9 
URUGUAY...................................................................................................................................................9 
Tendencia ascendente en los precios del ganado ......................................................................................9 
La faena es alta y faltará más ganado en la postzafra..............................................................................10 
China aumenta valor en negocios de carne uruguaya..............................................................................10 
Serán 18 los frigoríficos que podrán exportar carne a Egipto ...................................................................11 
Egipto necesita 25.000 toritos por mes con destino a la faena.................................................................11 
Uruguay pagó US$ 100 por animal de aranceles por exportación de carne ............................................12 
Crisis brasileña reacomoda el mercado cárnico uruguayo .......................................................................12 
Expansión de Minerva no afectaría mercado ............................................................................................14 

Venta de JBS deja 40% de faena en manos de dos grupos brasileños................................................14 
Venta del frigorífico Canelones "no debería preocuparnos"..................................................................16 

PARAGUAY ..............................................................................................................................................16 
Aumento de exportaciones al mes de mayo .............................................................................................16 
Hong Kong audita sistema de la carne......................................................................................................17 
Aftosa: flexibilizan el periodo de vacunación.............................................................................................18 
Venta de JBS no afectará por ahora empleos ni negocios .......................................................................18 
Gremial paraguaya preocupada por “monopolio” en la industria cárnica .................................................18 
Debate político por la creación del Instituto Paraguayo de la Carne ........................................................19 
Hato ganadero disminuirá 20% por inundaciones, según titular de ARP .................................................19 
ESTADOS UNIDOS ..................................................................................................................................20 
Exportaciones en el mes de abril superan las expectativas......................................................................20 
Embarques a China empezarían en julio ..................................................................................................20 
VARIOS .....................................................................................................................................................21 
INDIA prohibición a la faena de bovinos sujeta a revisión ........................................................................21 
AUSTRALIA Embarques menores en mayo aunque son elevados en términos comparativos ...............22 
INDONESIA redujo importaciones de bovinos vivos.................................................................................22 
EMPRESARIAS ........................................................................................................................................23 
Cadena de noticias ABC USA enfrenta cuantiosa demanda de un procesador de carne picada por 
difamación..................................................................................................................................................23 

 

 1



 

 
GLOBAL 
Dos gigantes mundiales de la carne están en problemas 

Junio 9, 2017 Se perfila un segundo semestre interesante para la carne uruguaya debido a la turbulencia 
que afecta a India y Brasil, dos grandes jugadores en el comercio internacional 
Por Blasina y Asociados, especial para El Observador 
Se viene configurando potencialmente un momento bisagra para el sector cárnico uruguayo. Japón está 
por abrir su mercado, la cuota 481 parece estabilizada y Egipto puede sumarse a las compras de carne y 
ganado en pie. Y los dos mayores proveedores de carne del mundo en volumen –Brasil e India– 
atraviesan problemas tan fuertes como imprevistos. Y tal vez para el segundo semestre aplica aquello de 
que a río revuelto, ganancia de pescadores. 
Que las tensiones religiosas han aumentado en Asia y en particular en los países donde el islam está 
presente es un dato de la realidad. Pero que eso derivara a un impacto sobre el mercado de la carne era 
más difícil de prever. 
Y sin embargo, puede ser una de las noticias más fuertes del año y tal vez la menos previsible para el 
mercado internacional de la carne. 
En India el negocio de la carne está dominado por musulmanes, que son 15% de la población y cuya 
relación con la mayoría hinduista es cada vez más complicada. En ese marco puede entenderse la 
ofensiva anticarne vacuna del gobierno nacionalista que puede dejar fuera del mercado nada menos que 
a quien va cabeza a cabeza con Brasil por ser el principal exportador mundial. 
Lo cierto es que el presidente de India considera que faenar ganado para producir carne no va con el 
espíritu y las convicciones religiosas de India y ha decidido avanzar en la prohibición a la faena con este 
destino. De paso debilita al sector empresarial musulmán en el rubro. 
La base legal está en el artículo 48 de la Constitución de India que establece que: "El Estado tratará de 
organizar la agricultura y la ganadería en líneas modernas y científicas y, en particular, adoptará medidas 
para preservar y mejorar las razas y prohibir el sacrificio de vacas y terneros, y otros ganados vacunos y 
de leche". 
Aunque no es un competidor en los mercados que abastece Uruguay, por su volumen, una eventual 
interrupción de las exportaciones dejaría un hueco tan importante que el impacto se haría sentir.  
India representa 20% de las exportaciones mundiales de carne a través de la venta de carne de búfalo, 
que quedaría incluida en la prohibición que promueve el gobierno. El proceso judicial todavía no está 
definido, pero algunos analistas ven a la prohibición como el desenlace posible. 
"Todo parece indicar que prohibirán la venta de cualquier tipo de ganado para la faena" dijo a un diario de 
Australia el analista de ese país Matt Dalgleish, de la consultora Mecardo. 
Brasil alterna con India el liderazgo mundial de la exportación de carne. 
Panorama del mercado 
India alterna con Brasil el liderazgo en la exportación de carne a nivel mundial. En el caso del país asiático 
lo hace exportando carne de búfalo y sus mercados son principalmente los países musulmanes. 
La prohibición abarca vacunos, búfalos y camélidos. Solo pueden ser comprados por agricultores para 
tareas agrícolas, es decir, para arar o tirar de carros. 
La faena de ganado vacuno o búfalos desde hace tiempo viene causando tensiones cada vez mayores. 
Algunos estados ya la tienen prohibida, otros se oponen tenazmente a una prohibición nacional. De los 28 
estados del país, 18 prohíben la faena de ganado, tres requieren un permiso previo y siete tienen a la 
faena "legalizada". 
Si la India avanza en estas restricciones el principal beneficiario sería Brasil, ya que es el país que más 
compite con india en ese mercado de bajo precio que conforman los países musulmanes. 
Pero eso podría llevar a una menor disponibilidad de carne de Brasil en mercados como el de China o la 
apertura de oportunidades para la carne uruguaya en mercados en los que hasta ahora ha tenido una 
presencia escasa, como Vietnam e Indonesia. 
La salida de India tendría un impacto tal que también se espera que incida sobre el mercado mundial de 
cueros, del que India abastece 13%, aproximadamente. 
La prohibición todavía no está vigente y algunos estados en los que el consumo de carne es hábito ya 
anunciaron que se opondrán. Es del caso de Kerala, donde el consumo es parte importante de la dieta. 
Aunque el gobierno dijo que la medida de prohibir la venta de ganado para faena es para "prevenir el 
descontrolado comercio de animales", se considera que solo abarca a los vacunos. 
Aunque es parte del discurso nacionalista del partido en el gobierno –Bharatiya Janata Party– algunos 
estados han venido aumentando las penas sobre la faena de ganado. 
En el estado de Gujarat, desde marzo pasado, faenar ganado puede terminar con cadena perpetua para 
el matarife. 
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Por otra parte, prosperan grupos irregulares de guardianes que han golpeado y asesinado a gente por 
consumir carne, o faenar o contrabandear ganado hacia estados donde la faena es legal. 
Generalmente los atacados son musulmanes para los cuales no hay problema en comer carne de vacuno, 
pero sí está prohibida la de cerdo. 
La decisión del gobierno implica renunciar a una industria que factura unos US$ 4.000 millones por año y 
que genera una facturación de unos US$ 2.000 millones por exportaciones. Implica para millones de 
campesinos que los ganados adultos tengan muy poco valor de venta ya que solo pueden servir como 
bueyes para arar la tierra. 
De acuerdo al antropólogo Marvin Harris, el origen de la prohibición al sacrificio de vacunos deriva de las 
múltiples utilidades que los animales daban a los humanos: las heces se usaban como fertilizante y 
combustible, y máquina de trabajo, al tiempo que las hembras aportaban la leche. 
Un articulo de Forbes la semana pasada, al comentar la decisión del gobierno de avanzar con la 
prohibición, planteó que esto podría ser un duro golpe a la producción lechera, ya que se estima que 40% 
de los ingresos de los productores lecheros derivan de la venta de animales que son faenados, ya se trate 
de machos o hembras viejas. 
 
BRASIL 
Mercado presionado aunque en algunas plazas incide el fin de la zafra 

Sexta-feira, 9 de junho de 2017 - Em algumas regiões o mercado está pressionado. A entrada do frio e a 
redução de chuvas indicam o final da safra e tornam este comportamento normal. Mas a pressão de baixa 
não é um cenário comum a todas as praças. 
O frigorífico JBS segue pagando os preços maiores na maioria das regiões em que atua, mas, diferente 
de outras épocas, isso não tem sido suficiente para puxar o mercado para cima, sustentando as cotações 
Em São Paulo, a diferença entre o maior e o menor preço ofertado pelos compradores do estado é de 
R$3,00/@. Nos R$127,00/@, à vista, livre de Funrural, porém, não é fácil comprar. 
A situação do mercado de carne preocupa os pecuaristas, já que sem impulso do consumo, dificilmente 
os preços da arroba irão subir. 
Porém, isso não têm atrapalhado a indústria que, mesmo sem econtrar espaço para aumentar os preços 
de venda, têm mantido suas margens historicamente elevadas, já que arroba vem trabalhando com 
sucessivas quedas. 
 
Promedio del novillo cayó a su nivel menor desde 2013 

8 de junho de 2017 - Para o Cepea, queda é reflexo de diversos fatores, como a retenção de matrizes e o 
menor consumo interno 
Média da arroba do boi cai para menor patamar desde 2013 Indicador fechou a R$ 129,94 na quarta-feira 
Os preços da arroba de boi gordo (Indicador Esalq/BM&FBovespa, Estado de São Paulo) continuam em 
queda, alcançando, na parcial de junho, a menor média real da série histórica do Cepea desde agosto de 
2013, de R$ 130,86. 
Segundo pesquisadores do Cepea, a queda nos valores da arroba é reflexo da associação entre diversos 
fatores, como a retenção de matrizes e o consequente aumento na produtividade, o menor consumo 
interno, devido às crises política e econômica no país, especulações referentes à operação Carne Fraca, 
que afastaram importadores do Brasil, e a volta da cobrança do Funrural. 
Além disso, fatos relacionados a uma das mais importantes indústrias do setor têm redirecionado a oferta 
de animais para outras empresas, que passam a ter maior poder de negociação. Nessa quarta-feira, 7, o 
Indicador fechou a R$ 129,94, queda de 2,05% nos últimos sete dias e o menor valor diário desde 1º de 
outubro de 2014 (R$ 129,60).  
 
ABIEC: valor exportado en mayo creció 8 por ciento 

05/06/17 - por Equipe BeefPoint As exportações brasileiras de carne bovina (in natura, miúdos, 
industrializada, tripas e salgadas) renderam US$ 463 milhões em maio, de acordo com dados parciais da 
Secretaria de Comércio Exterior (Secex) compilados pela Associação Brasileira das Indústrias 
Exportadoras de Carnes (Abiec). Trata-se de uma queda de 8% na comparação com os US$ 503 milhões 
reportados pela entidade no mesmo intervalo do ano passado. 
Em volume, os embarques de carne bovina totalizaram 115,3 mil toneladas em maio, queda de 11,2% na 
comparação com as 129,8 mil toneladas exportadas em maio do ano passado. 
A despeito da queda na comparação anual, a Abiec enfatizou, em nota, o aumento das exportações de 
carne bovina em relação ao mês de abril, quando os embarques de carne fora bastante afetados pela 
Operação Carne Fraca, que provocou uma série de embargos contra o produto brasileiro e levou a 
paralisação de diversos frigoríficos no país. 
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Na comparação com abril, as exportações de carne bovina cresceram 27% em volume e 28% em receita. 
Entre maio e abril, o preço médio da carne exportada pelo Brasil subiu 1%. 
Na avaliação da Abiec, as exportações brasileiras de carne bovina devem continuar apresentando “sinais 
de melhora” nos próximos meses por causa da retirada de embargos de países que ainda vetavam a 
carne brasileira. Em maio, a Argélia retirou seu embargo temporário. 
Fonte: Valor Econômico, adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Abrafrigo: Operación Carne Fraca se reflejó en las exportaciones 

09/06/17 - por Equipe BeefPoint  O setor exportador de carne bovina ainda sente os efeitos da Operação 
Carne Fraca, deflagrada pela Polícia Federal em 17 de março deste ano, conforme a Associação 
Brasileira de Frigoríficos (Abrafrigo), em nota. A entidade comenta que maio foi o quarto mês consecutivo 
de queda nas vendas externas da proteína animal, já que apenas em janeiro as exportações superam 
igual mês de 2016. 
Com base nos dados do Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Serviços (MDIC), a Abrafrigo aponta 
o embarque de 113,41 mil toneladas em maio deste ano, ante 126,27 mil toneladas em maio de 2016, 
queda de 10% na quantidade exportada. Em receita, a queda foi menor, de 5%, chegando a US$ 465,7 
milhões, diante de US$ 490,7 milhões em 2016. 
A entidade ressalta, ainda, que embora boa parte dos 20 maiores importadores de carne bovina brasileira 
estejam aumentando suas compras a níveis próximos da normalidade e a China continue avançando, no 
total geral as exportações continuam em níveis inferiores aos de 2016. 
Assim, no acumulado dos cinco primeiros meses do ano as vendas alcançaram 533.670 toneladas (-10%) 
ante 591.753 em 2016. Nas receitas, a queda é de 6%: de US$ 2,257 bilhões em 2016 ante US$ 2,127 
bilhões em 2017, informa a Abrafrigo. 
Por continente, a África reduziu suas compras de 117.136 toneladas em 2016 para 55.304 toneladas em 
2017, “culpa principalmente do Egito, que vive uma crise de divisas”, explica a Abrafrigo na nota. A 
América do Sul reduziu de 40.657 toneladas para 26.506 toneladas, o que pode ser explicado pelo 
completo desaparecimento da Venezuela das estatísticas, país que já figurou entre os cinco maiores 
importadores brasileiros. 
Para a entidade, a Europa Ocidental continua com seus receios depois da Carne Fraca e reduziu suas 
compras de 48.304 toneladas para 39.956 toneladas, enquanto o Extremo Oriente caiu de 209.299 
toneladas em 2016 para 200.940 toneladas em 2017, indicando que há muito trabalho a se fazer para 
reconquistar mercados. 
Fonte: Estadão, adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Denuncia de JBS 

Firma acuerdo holding J&F – Informarán lista de beneficiarios de sobornos 

06/06/17 - por Equipe BeefPoint Foi assinado ontem o acordo de leniência entre o Ministério Público 
Federal (MPF) e a J&F, holding dos irmãos Batista. 
Apesar de confirmar que a holding terá de desembolsar R$ 10,3 bilhões como multa e ressarcimento por 
causa de crimes e irregularidades identificadas em diversas frentes – incluindo as operações Greenfield, 
Sépsis, Cui Bono e Carne Fraca – e que a holding terá 25 anos para pagar o montante acordado, que 
será corrigido mensalmente pelo Índice de Preço ao Consumidor Amplo (IPCA), houve mudanças em 
relação à divisão do bolo, que ao término do período de pagamento deverá superar R$ 20 bilhões. 
Os termos do acordo firmado determinam que o Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social 
(BNDES), a União e os fundos Funcef e Petros receberão R$ 1,75 bilhão cada, enquanto a Caixa 
Econômica Federal e o Fundo de Garantia por Tempo de Serviço (FGTS) ficarão, cada um, com R$ 500 
milhões. Outros R$ 2,3 bilhões vão financiar projetos sociais indicados pelo MPF. 
Inicialmente, havia sido acordado entre o MPF e a J&F que BNDES, Funcef e Petros receberiam R$ 2 
bilhões cada, que a União ficaria com R$ 1 bilhão. Caixa e FGTS teriam mesmo R$ 500 milhões. 
Independentemente dessa redivisão, o pacto definitivo continuou sem prever o pagamento de juros, o que 
por si só livrou a holding de alguns bilhões adicionais. 
De acordo com o MPF, o acordo “não retira dos órgãos públicos e instituições lesadas mencionadas o 
direito de exigir que as empresas controladas pelo Grupo J&F (363, conforme lista fornecida pela 
colaboradora) paguem multas ou façam o ressarcimento de eventuais prejuízos. O acordo prevê apenas 
que, caso ocorram pagamentos dessa natureza, em favor de BNDES, União, Funcef, Petros, Caixa e 
FGTS, o Grupo poderá pedir que sejam abatidos até o limite de 80% do total devido”. 
Entre as providências que terão de ser seguidas como “condição de vigência da leniência” está “a 
remoção de Joesley Batista de todos os cargos diretivos e de conselho das companhias e a não 
recondução pelo prazo de cinco anos”. 
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Até a delação, Joesley ocupava o cargo de presidente do conselho da J&F. Wesley Batista, 
aparentemente, poderá continuar a ocupar a presidência da JBS, a maior das empresas controladas pela 
holding. 
A própria J&F informou que, segundo o acordo, permanece com liberdade para negociar e renovar 
empréstimos com todo o sistema financeiro nacional, inclusive com bancos públicos, e que seguirá um 
programa de compliance e integridade. Esse programa será monitorado por um comitê cujos membros 
terão de ser aprovados pelo MPF. 
Fonte: Valor Econômico, adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
6/06/17 - por Equipe BeefPoint 
A J&F, holding que controla a JBS, terá de entregar uma lista de todos os beneficiários de pagamentos 
indevidos feitos pela companhia e que atualmente tenham foro privilegiado, conforme o acordo de 
leniência fechado entre a holding e o Ministério Público Federal (MPF) assinado nesta segunda-feira. 
O grupo precisará apresentar essa relação em até 90 dias, após a homologação do acordo pela 10ª Vara 
Federal de Brasília e pela 5ª Câmara de Coordenação e Revisão do MPF. 
A holding terá de entregar uma lista consolidada com as doações eleitorais nos últimos 16 anos feita pelas 
empresas do grupo, incluindo o nome de quem autorizou o repasse e o valor. 
Fonte: Reuters, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Plantas de JBS tienen una fuerta caída en su actividad 

06/06/17 - por Equipe BeefPoint A delação premiada dos irmãos Batista teve como uma das 
consequências a forte redução do ritmo de negócios entre a JBS e os fornecedores de boi gordo. Desde 
17 de maio, quando o acordo com a Procuradoria-Geral da República (PGR) foi divulgado, os frigoríficos 
da empresa reduziram em 65% a escala de abates, informação que sinaliza a programação de sua 
produção futura. 
Na prática, isso significa que a JBS passou a ter menos controle sobre o que vai abater ao longo da 
semana, o que prejudica sua produção de carne bovina. Ontem, a companhia anunciou que deu férias 
coletivas de 30 dias para os funcionários de sua unidade em Ponta Porã, em Mato Grosso do Sul. No 
mercado, a notícia foi recebida como consequência da estratégia de redução da escala. 
Segundo acompanhamento feito pela consultoria Agrifatto, a JBS atualmente está assegurando a compra 
de boi para o abate nos próximos dois ou três dias. Até a divulgação da delação premiada, as escalas de 
abate das unidades da companhia eram de cerca de cinco dias, em linha com o mercado. 
O fato é que, enquanto os produtores estão receosos e evitam fazer negócios, a companhia busca adiar o 
prazo de pagamento, melhorando o seu fluxo de caixa. Daí porque, ao mesmo tempo em que a delação 
era anunciada, a companhia informou a seus fornecedores que passaria a adotar um prazo de pagamento 
de 30 dias pelo boi, e não mais faria negócios à vista. 
Conforme Lygia Pimentel, diretora da Agrifatto, a decisão frustrou os pecuaristas, mas terá impacto 
substancial para o capital de giro. Ao forçar o prazo de 30 dias, a empresa “jogou para frente” o 
pagamento de R$ 1 bilhão, estimou a analista, citando os desembolsos mensais que a JBS tem com gado 
bovino. 
Para a concorrência, a postura da JBS é positiva. Com o maior frigorífico do país em compasso de 
espera, os rivais ganharam força nas negociações com os pecuaristas e hoje conseguem garantir a 
aquisição dos bois que vão abater nos próximos sete dias. 
“O mercado não consegue absorver o volume da JBS. A escala dos frigoríficos pequenos atolou”, disse o 
analista César Castro Alves, da consultoria MB Agro. Segundo ele, até a crise deflagrada pela divulgação 
da delação premiada, a JBS, também por seu gigantismo, conseguia preços melhores na compra de boi. 
De acordo com um executivo do segmento, a JBS está pagando entre 2% e 3% a mais que os 
concorrentes pelo animais. 
Nesse cenário, os preços do boi já registraram forte redução. De acordo com Centro de Estudos 
Avançados em Economia Aplicada (Cepea/Esalq/USP), o preço do boi gordo no Estado de São Paulo – 
referência para as cotações no país – caiu 4,6% em maio. Foi a maior queda no mês em quase 20 anos. 
No médio prazo, a expectativa é que a situação se normalize. Conforme Alves, da MB Agro, a 
sazonalidade joga a favor da JBS. Ainda que as recentes chuvas tenham melhorado as condições das 
pastagens, o período seco está chegando. Com ele, a maior necessidade dos pecuaristas em vender boi. 
“Eles estão esperando a poeira abaixar. Estão jogando com essa variável, porque o volume de gado é 
grande”, avaliou. 
Assim, não faria sentido pagar mais caro agora por um volume de gado que ainda estará disponível nos 
próximos meses, acrescentou Alves, reforçando a ideia de que os concorrentes não “absorverão” toda a 
oferta que deverá sobrar. 
Fonte: Valor Econômico, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
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Inician acción contra JBS en EE.UU. 

06/06/17 - por Equipe BeefPoint  Uma ação coletiva foi aberta contra a JBS nos Estados Unidos nesta 
sexta-feira, 2, por investidores que compraram ações da empresa entre 2 de junho de 2015 e 19 de maio 
de 2017. 
A informação foi divulgada pelo escritório de advogacia Vincent Wong, responsável pela ação. 
Segundo o comunicado dos advogados, os investidores que sofreram prejuízos têm até 21 de julho para 
solicitar ao tribunal a nomeação como autor do processo, em tramitação na Corte do Distrito Leste de 
Nova York. 
Em 22 de maio, a agência de notícias Reuters havia noticiado que escritórios norte-americanos de 
advocacia estavam recolhendo inscrições de interessados em se juntar a ações coletivas contra a 
frigorífica brasileira, em pelo menos sete processos relacionados ao escândalo da operação Carne Fraca, 
deflagrado pela Polícia Federal em meados de março. 
Fonte: Estadão, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
JBS condenada a pagar R$ 38,6 millones por despidos masivos 

06/06/17 - por Equipe BeefPoint O MPT (Ministério Público do Trabalho) em Rondônia e Acre obteve, na 
Justiça do Trabalho, a condenação da JBS ao pagamento de R$ 38,6 milhões por ter fechado um 
frigorífico no município de Rolim de Moura, em Rondônia. 
Devido ao fechamento da unidade, foram demitidos cerca de 360 trabalhadores sem prévia negociação 
coletiva com o sindicato. A demissão em massa ocorreu em 15 de julho de 2015, e, já no dia seguinte, o 
MPT protocolou a ação, que também visava à suspensão dos cortes. Na época, a empresa havia fechado 
há pouco tempo frigorífico em outro município rondoniense, onde teria dispensado cerca de 267 
empregados. 
O procurador do Trabalho, Gustavo de Menezes Souto Freitas, que assinou a petição inicial da ação 
movida pelo MPT, destacou ao juiz do Trabalho o fato de a empresa JBS, ter obtido R$ 7,5 bilhões junto 
ao BNDES (Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social) e ter lucrado de mais de R$ 3 
bilhões em 2015, Além de comprar unidades industriais em outros países enquanto fechava frigoríficos 
em Rondônia. 
O valor da condenação será destinado a entidades beneficentes, órgãos públicos ou projetos sociais da 
localidade que sofreu os danos morais coletivos, o município de Rolim de Moura. 
A JBS ainda pode entrar com recurso contra a decisão no Tribunal Regional e no Tribunal Superior do 
Trabalho. 
Fonte: Infomoney, adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Compra de planta Mataboi puede ser cancelada 

08/06/17 - por Equipe BeefPoint Fechada em dezembro de 2014, a aquisição do frigorífico Mataboi pela 
JBJ Agropecuária, controlada pelo empresário José Batista Júnior – também conhecido como Júnior 
Friboi – , poderá ser cancelada pelo Conselho Administrativo de Defesa Econômica (Cade). 
A possibilidade, até então desconhecida, veio à tona ontem, em nota divulgada pelo Cade. A compra do 
Mataboi, quarto maior frigorífico do Brasil, marcou a volta de Júnior Friboi à indústria de carne bovina. 
Primogênito do fundador da JBS, José Batista Sobrinho, o empresário que comanda a JBJ presidiu a 
própria JBS até 2005. Em setembro do ano passado, Júnior chegou a assumir o cargo de CEO da JBS 
por apenas um dia, período no qual o irmão Wesley Batista ficou afastado da função por decisão judicial. 
As partes envolvidas na compra do Mataboi foram multadas em R$ 664 mil por consumarem a aquisição 
sem o aval do órgão, prática que é conhecida como “gun jumping”. 
Embora a aquisição tenha sido feita em 22 de dezembro de 2014, o Cade informou que só foi notificado, 
“intempestivamente”, em 12 de dezembro de 2016. Portanto, a JBJ só notificou a aquisição após Júnior 
ter assumido a JBS interinamente. 
O ato de concentração envolvendo o Mataboi foi considerado “complexo” em 16 de março deste ano. A 
superintendência-geral do Cade concluiu o parecer sobre a operação, e o despacho com o envio para 
análise da operação no Tribunal do Cade será publicado hoje do “Diário Oficial da União”. Como o 
Tribunal tem até 330 dias para avaliar a operação, a decisão final será conhecida já neste ano. 
Dentre as questões levantadas no parecer está a relação de parentesco de Júnior Friboi com os 
controladores da JBS, bem como sua passagem pela empresa no último ano que indicaria “evidências de 
uma potencial atuação coordenada entre as empresas após a conclusão da operação”. Procurada, a JBS 
informou que Júnior não é sócio da empresa desde 2013 e que a JBJ é um “empreendimento 
exclusivamente dele”. 
Fonte: Valor Econômico, adaptada pela Equipe BeefPoint. 
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Propugnan cambio en el sistema de fiscalización agropecuaria 

06/06/17 - por Equipe BeefPoint  O coordenador do Centro de Estudo de Agronegócios da Fundação 
Getulio Vargas (GVAgro), o ex-ministro da Agricultura Roberto Rodrigues, defendeu, após os 
desdobramentos da operação Carne Fraca e o episódio das delações envolvendo a JBS, uma mudança 
no sistema de fiscalização agropecuária no Brasil. 
A proposta de Rodrigues é criar uma agência de defesa sanitária federal que estabeleça regras para a 
fiscalização, terceirização do processo de fiscalização e controle da fiscalização terceirizada por meio 
dessa agência. 
Rodrigues ressaltou, ainda, o problema de escassez de indústrias na área dos frigoríficos. “A JBS compra 
mais de 50% dos bois em Mato Grosso. Então a carne despencou de preço no Estado.” O ex-ministro 
apontou que pecuaristas já têm relatado dúvidas se vão ou não confinar gado este ano, preferindo deixar 
o boi no pasto mais um ano, “o que é um motivo de perda, mas é uma perda que é jogada para frente”. 
Ele elogiou a atuação do ministro da Agricultura, Blairo Maggi, na diluição do impacto da Operação Carne 
Fraca, da Polícia Federal, mas ponderou que o efeito da crise da JBS pode demorar um pouco mais para 
ser dissipado. 
Nesta segunda-feira, 5, durante a Palestra Perspectivas do Agronegócio Brasileiro, no Ciclo de Palestras 
da Câmara de Comércio Árabe Brasileira, em São Paulo, Rodrigues destacou a contribuição do 
agronegócio para a economia brasileira, mas defendeu a necessidade de uma estratégia para o 
desenvolvimento do setor com articulação entre políticas públicas e privadas. 
Do lado das políticas públicas, ele defendeu a necessidade de fortalecimento tanto de instrumentos de 
garantia de renda para o produtor rural, com mudanças nos sistemas de crédito e seguro rural e preços de 
garantia, como em termos de políticas comerciais, com a realização de novos acordos bilaterais e 
negociação para abertura de mercados para produtos de maior valor agregado. 
Rodrigues destacou também o papel das reformas previdenciária, trabalhista e tributária para o avanço do 
setor. 
Fonte: Estadão, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
IBGE: “Carne Fraca” afectó a la industria de los alimentos en abril 

05/06/17 - por Equipe BeefPoint  A produção da indústria de alimentos caiu 16,4% em abril, na 
comparação com o mesmo mês do ano passado, sob efeito de uma série de impactos negativos. Foi a 
maior queda de toda a série histórica da Pesquisa Industrial Mensal – Produção Física (PIM-PF), iniciada 
em 2003. 
A Operação Carne Fraca, desencadeada pela Polícia Federal em março e que provocou restrições à 
exportação de carnes, afetou o resultado de abril, disse o gerente da coordenação de indústria do IBGE, 
André Macedo. 
Mas o maior impacto no resultado da indústria de alimentos foi a queda na produção de açúcar. 
Outros itens também foram importantes para puxar para baixo a produção de alimentos em abril, de 
acordo com o IBGE. O mês teve dois dias úteis a menos que abril de 2016 e ainda teve uma elevada base 
de comparação – já que a indústria alimentícia havia crescido 13,5% em abril de 2016, ante abril do ano 
anterior, o que foi o segundo melhor resultado de toda a série histórica, na comparação com igual mês do 
ano anterior. 
Em abril, a retração no segmento como um todo apresentou-se de forma bem espalhada em relação a 
igual mês do ano anterior. Cerca de 83% das atividades industriais do setor de alimentos mostraram recuo 
na comparação com abril do ano passado. 
Fonte: Valor Econômico, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
JBS vende a Minerva sus operaciones en Uruguay, Argentina y Paraguay por US$ 300 millones 

Junio 6, 2017 El mayor vendedor de carne del mundo acordó la venta al grupo Minerva 
JBS SA, la mayor procesadora de carne del mundo, acordó la venta de sus unidades en Argentina, 
Paraguay y Uruguay a su rival Minerva SA por US$ 300 millones, de acuerdo a un documento enviado el 
martes al regulador en Brasil. 
La empresa, envuelta en la trama de corrupción que salpica al presidente Michel Temer, es dueña en 
Uruguay del Frigorífico Canelones. 
JBS dijo que utilizará los ingresos por la operación para reducir su deuda, mientras que el directorio de 
Minerva ya autorizó la transacción. 
Negocios millonarios 
En las últimas semanas se concretaron otras dos ventas millonarias en Uruguay. La primera fue la del 
frigorífico BPU, comprada por la empresa japonesa NH Foods por US$ 135 millones. 
El pasado lunes, la empresa forestal Weyerhaeuser anunció la venta de sus operaciones en Uruguay a 
BTG Pactual por US$ 402,5 millones, la cifra más abultada desde la venta de Botnia a UPM. 
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Si bien en el caso de JBS la cifra incluye las operaciones en otros dos países, se trata de una nueva venta 
abultada que involucra a negocios en Uruguay. 
En problemas 
JBS es una de las empresas involucradas en la trama de corrupción de Brasil y uno de sus dueños, 
Joesley Batista, fue quien grabó la conversación en la que el presidente Michel Temer presuntamente 
avala la compra del silencio de un diputado preso. 
Los propietarios de JBS, los hermanos Joesley y Wesley Batista, confesaron en el marco de un acuerdo 
de colaboración con la Justicia brasileña que en los últimos años pagaron sobornos por 600 millones de 
reales (unos US$ 187,5 millones) a 1.829 políticos de 28 partidos en Brasil a cambio de favores en sus 
negocios. 
La grabación de Temer fue parte del acuerdo con la Justicia y los dos hermanos confesaron haberle 
pagado sobornos tanto a Temer como a los entonces presidentes Luiz Inácio Lula da Silva y Dilma 
Rousseff. 
Las acciones de la multinacional brasileña cayeron más de un 15% desde que surgió el escándalo y a eso 
se le suma una multa de US$ 3.200 millones que deberá pagar al gobierno, un monto sin precedentes en 
la historia del país. 
La empresa informó que utilizará los recursos obtenidos en la venta a Minerva para disminuir su 
exposición financiera ante su elevada deuda. 
 
06/06/17 - por Equipe BeefPoint 
A JBS comunicou que, diretamente e por meio de sua controlada JBS Handels GmbH, celebrou um 
acordo para venda da totalidade das ações de suas subsidiárias detentoras das operações de carne  
bovina na Argentina, Paraguai e Uruguai para sociedades controladas pela Minerva (Pul Argentina, 
Frigomerc e Pulsa) pelo preço total de US$300 milhões. 
“O preço está sujeito a um ajuste em valor equivalente à diferença entre o capital circulante líquido e o 
endividamento de longo prazo das sociedades na data de fechamento, cujo valor estimado em 31 de 
março de 2017 era positivo em aproximadamente US$ 40 milhões”, destaca o comunicado. 
Entre as empresas incluídas no acordo de venda destacam-se a JBS Paraguay, o Frigorífico Canelones 
(Uruguai) e a JBS Argentina, assim como as participações na ndustria Paraguaya Frigorífica. 
De acordo com o comunicado, o Frigomerc assumirá 100% do capital social da JBS Paraguay; o Pulsa 
ficará com 100% do Frigorífico Canelones e o Pul Argentina com a totalidade da JBS Argentina. 
A Minerva explicou que a operação representa uma “oportunidade estratégica para complementar suas 
operações  outro passo em sua diversificação geográfica na América do Sul”, ja que as operações da JBS 
nos três países vizinhos são “complementares às operações industriais e de distribuição do Grupo 
Minerva.” 
A empresa também disse que o acordo permitirá elevar sua capacidade de produção para 26.380 animais 
abatidos por dia, sendo 11.880 no Brasil (45,03% do total), 5.050 na Argentina (19,14 %), 5.400 no 
Paraguai (20,47 %), 3.200 no Uruguai (12,13 %) e 850 na Colômbia (3,23 %). 
A transação foi aprovada por unanimidade pelo Conselho de Administração da JBS e está condicionada a 
condições precedentes usuais em operações dessa natureza, incluindo a aprovação pelo Conselho 
Administrativo de Defesa Econômica. 
A JBS informa que pretende utilizar os recursos obtidos com a transação para diminuir sua alavancagem 
financeira. A administração da JBS manterá o mercado informado sobre a conclusão da transação. 
Fonte: Infomoney e EFE, adaptada e traduzida pela Equipe BeefPoint. 
 
Minerva compra nove unidades da JBS Mercosul 
6 de junho de 2017 - Fonte: Minerva Foods 
Empresa investiu US$ 300 milhões para adquirir três plantas no Paraguai, uma no Uruguai e cinco na 
Argentina 
A Minerva Foods anunciou a aquisição de nove plantas frigoríficas da JBS Mercosul, sendo três no 
Paraguai, uma no Uruguai e cinco na Argentina. As aquisições se darão por meio de suas subsidiárias 
nestes países, com investimentos de US$ 300 milhões, sujeito a ajustes. 
Com isso, a Minerva passará a ter unidades em cinco países sul-americanos: Brasil, Uruguai, Paraguai, 
Colômbia e, agora, Argentina. Além disso, as novas aquisições permitirão ao Minerva aumentar em mais 
de 50% a sua capacidade de abate, saltando dos atuais 17.300 cabeças ao dia para 26.400 cabeças/dia 
(acréscimo de 9 mil cabeças/dia). 
A empresa ainda destaca que as unidades adquiridas têm certificação para embarcar seus produtos para 
mercados Premium, incluindo Estados Unidos, Japão e China. 
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Greenpeace se aparta de un acuerdo firmado con frigoríficos 

06/06/17 - por Equipe BeefPoint O recém-revelado esquema de corrupção envolvendo a JBS levou o 
Greenpeace a anunciar um “divórcio” por tempo indeterminado com o frigorífico brasileiro. O grupo 
ambientalista irá anunciar oficialmente nesta semana a sua saída do Compromisso Público da Pecuária 
na Amazônia, assumido oito anos atrás com redes varejistas, Ministério Público Federal e os frigoríficos 
JBS, Marfrig e Minerva. 
Em 2009, JBS, Marfrig e Minerva – que representam hoje cerca de 70% de todo gado bovino abatido no 
bioma Amazônia -, assumiram compromisso público de não negociarem carne e couro com fazendas 
envolvidas em desmatamento, uso de trabalho escravo ou invasão de terras indígenas e áreas protegidas. 
As empresas firmaram também um termo de referência, no qual se comprometeram, com base nos 
mesmos critérios, a auditar e publicar a cada ano o resultado do esforço contra o desmatamento. 
A ONG afirmou que, embora continue a acreditar que acordos de mercado possam ser uma ferramenta 
eficiente de controle para cadeias produtivas críticas na Amazônia, a efetividade do compromisso ficou 
comprometida. 
O Greenpeace afirmou que continuará a denunciar e a expor os responsáveis pelo aumento do 
desmatamento relacionado com a pecuária na Amazônia e espera que, num futuro próximo, sejam 
restabelecidas as condições para retomar as dinâmicas de acompanhamento do compromisso. 
Fonte: Valor Econômico, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
URUGUAY 
Tendencia ascendente en los precios del ganado 

Junio 9, 2017 Se llegó a pagar US$ 3 y algo más en negocios puntuales por novillos especiales de 
verdeos o praderas J. Samuelle 
Por Blasina y Asociados, especial para El Observador 
El mercado ganadero sigue firme y tras la pausa de unos días atrás retoma una tendencia ascendente. De 
esta forma, en esta semana se ha hecho corriente concretar negocios por novillos especiales de verdeo o 
de pradera por US$ 3 por kilo de carcasa, con negocios puntuales que incluso lograron cruzar esa 
referencia. 
En transición hacia la poszafra, la oferta de novillos de campo sigue disminuyendo y los negocios se 
concretan entre US$ 2,90 y US$ 2,95 por kilo. 
El Instituto Nacional de Carnes (INAC) empezó a informar en forma discriminada el precio promedio del 
novillo entre los novillos terminados a pasturas y los de feedlot. Para la semana pasada el precio 
promedio fue US$ 2,954 para los de campo, que fueron 84% del total. Partiendo de un precio promedio de 
todos los novillos de US$ 3,052, se deduce un precio para el ganado en feedlot de US$ 3,639, una brecha 
de 68 centavos o 23% respecto al ganado producido a pasturas. 
En vacas los negocios fluctúan entre US$ 2,65 y US$ 2,70 por kilo de carcasa para lotes de punta, con un 
mercado que también está firme. 
La demanda sigue firme para todas las categorías, con entradas a planta cortas, en el entorno de una 
semana y dado que la oferta debe ir tendencialmente a la baja, los precios deben sostenerse firmes. 
Precio de exportación firme 
Ya sea porque se empieza a sentir el efecto de las turbulencias de India y Brasil o por la firmeza que 
mantienen los precios de ganado y carne en Estados Unidos y Australia, o por las meras variaciones 
aleatorias, el actual es un momento interesante para seguir la evolución del precio de exportación que 
tuvo en la semana pasada uno de los registros más altos del año en curso. 
El precio de exportación de la semana cerrada al 3 de junio promedió US$ 3.615 por tonelada, 8 % por 
encima de los US$ 3.323 de la semana anterior. En lo que va del año el precio promedio se ubica en US$ 
3.395. 
El precio obtenido por las exportaciones de carne ovina promedió US$ 4.293 por tonelada, con una baja 
de 4% respecto a los US$ 4.491 de la misma semana del año anterior. 
Faena sigue alta 
La firmeza de precios cobra destaque por lo elevado de los niveles de faena en lo que va del año. La 
semana pasada totalizó 50.903 cabezas; 15,5% superior al de igual período del año pasado, en los que se 
enviaron a planta 44.062 animales. La faena de novillos fue de 23.800 animales y también superó en un 
15% a dicho valor en el año 2016. El total de vacas faenadas fue de 26.097 animales, 16,5% superior que 
las 22.406 del año anterior. 
En ovinos se constató una faena de 5.461 lanares, muy similar a la de la semana anterior. La faena se 
mantiene muy por encima de la del año pasado, casi el doble. Un año atrás se faenaban 2.713. Mientras 
la semana pasada se faenaron 1.311 ovejas, un año atrás solo se faenaban 310. 
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Se sigue perfilando una poszafra interesante dada la alta faena local y los problemas que puede enfrentar 
la carne de India y Brasil, sumado a la persistencia de una demanda firme de la industria en el mercado 
local. 
 
La faena es alta y faltará más ganado en la postzafra 

09/06/2017 - Se conocen negocios a US$ 3,35 para entrega julio/agosto 
El mercado del ganado gordo deberá moverse más en esta postzafra. El incremento de 14% en la faena 
de bovinos que reflejan los datos estadísticos del Instituto Nacional de Carnes (INAC) entre el 1° de enero 
y fines de mayo, así como algunas señales de la industria frigorífica, que está concretando negocios a 
US$ 3,35 por kilo para ganados de pradera con entrega en julio y agosto, están mostrando que se prevé 
una postzafra más acentuada que el año pasado. 
Los embarques dentro de Cuota Hilton prácticamente están terminados y los frigoríficos elevaron la faena 
para cumplir con este cupo y procesar todo el ganado que saliera a venta. 
Hasta el pasado 27 de mayo, según datos del INAC, los frigoríficos industrializaron 966.142 cabezas 
bovinas, con predominancia de las vacas, igual que en años anteriores. El año pasado, a la misma fecha 
se habían matado en las plantas habilitadas 846.700 cabezas bovinas. 
Esta semana, el director ejecutivo de la Asociación Uruguaya de Productores de Carne Intensiva a Corral 
(Aupcin), el Dr. Álvaro Ferrés, aseguró a El País que “la diferencia frente al año anterior, es que la 
industria frigorífica, hasta ahora, está bastante apática en hacer para adelante convenios con precios fijos 
del ganado y de volumen”, pero a la vez, “está más activa”. 
El ejecutivo dijo conocer la concreción de negocios que se hicieron por ganados de pradera a US$ 3,35 
por kilo para entregas en julio y agosto” y consideró que “esas señales están mostrando que se prevé una 
suba de precios”. 
A su vez, Guillermo Villa, delegado de la Federación Rural en la Junta Directiva del INAC, reconoció que 
“no habrá mucha oferta de ganado gordo en los próximos meses. Los ganados que estaban prontos, que 
fueron muchos, se fueron consumiendo por la industria”, explicó el productor. 
Villa afirmó que actualmente “los precios del ganado gordo, con un novillo de campo en el entorno de US$ 
3 o US$ 3,05 no cierran para el productor” y eso se refleja también en un desestimulo al momento de 
invertir. A partir de este mes, el INAC comenzó a publicar en su página el precio del novillo gordo de 
campo, utilizando como criterios para el cálculo de este nuevo indicador los mismos que se utilizan para el 
cálculo del indicador global (novillos gordos, de más de 380 Kg. de peso en pie, de razas carniceras y sus 
cruzas, valor contado y puesto en frigorífico). La diferencia radica en el alcance de las operaciones 
incluidas: el Novillo Gordo Campo comprende exclusivamente las operaciones pactadas en cuarta 
balanza provenientes de Dicoses (léase predios) no inscriptos en el Sistema Nacional de Identificación 
Ganadera (SNIG) dentro de corrales de engorde. 
El valor promedio para la semana del 28/5 al 3/6, se ubicó en US$ 2,954 por kilo, cuarta balanza, 3,2% 
inferior al precio del novillo gordo (total) y correspondió al 85,7% del total de operaciones en cuarta 
balanza de la misma categoría. 
Satisfacción. Mirando más hacia la postzafra, Villa reconoció que los US$ 3,35 por kilo para el novillo 
gordo de pradera pactados por la industria para julio y agosto, “es un precio razonable. Es más de 10% de 
lo que se está recibiendo hoy”. Más allá de esa satisfacción, recordó que “no todos los productores los 
podrán aprovechar”, porque muchos predios venden ganado de campo. 
 
China aumenta valor en negocios de carne uruguaya 

Junio 4, Hasta mayo subió de 34% a un 37% en total de divisas logradas por ese concepto 
El 47% del volumen de carne exportada por Uruguay tiene como destino al mercado asiático  
China empieza a incidir cada vez más con sus compras en cortes bovinos de mayor valor, incrementando 
de un 34% el año pasado a un 37% en lo que va de 2017 su participación en el total de divisas logradas 
por Uruguay en este rubro. 
En forma paralela China aumenta su interés por distintos tipos de carne, alcanzado una participación en el 
volumen total exportado por Uruguay en los primeros cinco meses del 47%, frente al 45% de igual lapso 
de 2016, informó el Instituto Nacional de Carnes (INAC). 
Entre enero y mayo de este año Uruguay exportó carnes bovinas por un valor de US$ 604 millones, de los 
cuales US$ 221,7 millones correspondieron para negocios efectuados con el citado mercado asiático. En 
volumen China compró en lo que va de 2017 un volumen de 80.000 toneladas peso canal 
El segundo mercado en divisas generadas por la carne uruguaya es la Unión Europea (UE) con US$ 
132,8 millones, que fue a su vez el tercer mercado en volumen físico con 23.000 toneladas. 
El segundo mercado en volumen físico fue el bloque del Nafta que compró 30.603 toneladas, con 
negocios liderados por EEUU por 27,7 miles de toneladas. 
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El valor promedio del total de carne bovina exportada hasta mayo pasado asciende a US$ 3.390 la 
tonelada, lo que corresponde a negocios por 178,2 miles de toneladas. El año pasado el promedio se 
había ubicado en US$ 3.412 la tonelada. 
 
Serán 18 los frigoríficos que podrán exportar carne a Egipto 

Junio 3, 2017 Luego de las inspecciones de rigor esas industrias podrán iniciar los negocios 
Uruguay puede satisfacer las exigencias religiosas de Egipto en la faena ganadera 
Un total de 18 frigoríficos podrá iniciar en breve negocios de exportación de carne a Egipto, destacó el 
ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP), Tabaré Aguerre, en el marco de la visita oficial 
encabezada por el presidente Tabaré Vázquez durante esta semana a ese país. 
Aguerre realizó una presentación del país ante representantes de empresas egipcias, acompañado por el 
presidente de la Asociación Rural del Uruguay (ARU), Pablo Zerbino, y el titular de la Unión de 
Exportadores de Ganado en Pie de Uruguay, Alejandro Dutra. 
En su exposición, el jerarca repasó los rasgos fundamentales que caracterizan al Uruguay en el mundo. 
Además, remarcó los avances logrados en materia de producción de alimentos confiables y seguros para 
los consumidores del mundo, informó en su web el Ministerio de Ganadería. 
En este marco, Aguerre anunció que 18 frigoríficos uruguayos quedarían habilitados próximamente para 
exportar carne a Egipto, luego de las inspecciones sanitarias realizadas por la autoridad sanitaria de ese 
país a los establecimientos nacionales. 
El ministro dijo que el mercado egipcio tiene necesidades particulares por cuestiones religiosas, que 
Uruguay puede satisfacer, al igual que lo hace con las exigencias de la colectividad judía. 
 
Egipto necesita 25.000 toritos por mes con destino a la faena 

Junio 6, 2017 También hay interés por abastecerse de ganado Holando y carne 
Egipto tiene un marcado interés en adquirir productos de origen animal desde Uruguay en el marco de las 
necesidades que presenta para abastecer de alimentos a su población. En esa realidad sobresale que 
debe importar cada mes 25 mil toritos de 1 a 2 años para recría con destino a faena, informó a El 
Observador el presidente de la Asociación Rural del Uruguay (ARU), Pablo Zerbino. 
El dirigente, quien integró la comitiva encabezada por el presidente Tabaré Vázquez que visitó la semana 
pasada Egipto, consideró muy positiva la gestión cumplida por la misión oficial. 
La comitiva estuvo integrada además por los ministros de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP), Tabaré 
Aguerre; de Relaciones Exteriores, Rodolfo Nin Novoa; y por el presidente de la Asociación de 
Exportadores de Ganado en Pie, Alejandro Dutra. 
Egipto necesita además 1.200 vaquillonas Holando por mes y también 5.000 toneladas de carne bovina 
de cortes del delantero combinados con el trasero, reveló Zerbino. 
Sistema de recría 
El ganado en pie que importa Egipto tiene como destino los corrales de engorde, donde los animales tras 
una preparación de un año son destinados a faena. Llamó la atención el sistema de recría que desarrolla 
Egipto con ganancias diarias por encima de 1,5 kilos, lo que no es fácil de conseguir. 
Los animales son comprados con unos 200 kilos y están encerrados aproximadamente un año. 
Básicamente en América el proveedor de esos ganados es Brasil, en tanto que también le venden algunos 
países europeos. 
En los contactos mantenidos con empresarios egipcios quedó claro el interés de reiniciar los negocios, ya 
que no existen inconvenientes de tipo sanitario que puedan trabar los embarques. Durante las reuniones 
se explicaron los sistemas de producción ganadera en Uruguay, las razas, las categorías, edades y 
formas de crianza, lo cual era de interés para incorporar estos animales a la realidad de la ganadería 
egipcia, sostuvo Zerbino. 
Seguimiento 
En conversaciones del dirigente rural con el ministro Aguerre, se destacó la importancia de darle 
continuidad al vínculo con Egipto y hacerlo de forma más permanente. Establecer un seguimiento de los 
problemas que puedan existir y poder mantener este tipo de actividad en el largo plazo. 
El titular de la ARU destacó el potencial que tiene el mercado egipcio considerando su población de 100 
millones de habitantes, lo que constituye además para Uruguay la posibilidad de ingresar al continente 
africano. 
Zerbino consideró fundamental haber acompañado esta misión, teniendo en cuenta que el primer artículo 
de los estatutos de ARU establece la necesidad de encarar la apertura de mercados. 
Durante la visita a Egipto también se visualizaron las posibilidades que tiene ese país para colocar 
productos en Uruguay. Por lo pronto, ya se están cumpliendo colocaciones de fosfatos y fertilizantes, así 
como también de semillas de trébol Alejandrino que ya se utilizan en Uruguay, concluyó el dirigente. 
En próximos días definirán negocios 
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Los operadores de la exportación de ganado en pie a Egipto que estuvieron representados en la misión 
oficial por el presidente de la gremial, Alejandro Dutra, ya tienen en su poder "los pedidos" para concretar 
los negocios. Dutra dijo a El Observador que falta ahora poner los números para ver la viabilidad de los 
negocios planteados, lo que ocurrirá en los próximos días. La referencia para este mercado tiene como 
base los precios a Turquía. 
 
Uruguay pagó US$ 100 por animal de aranceles por exportación de carne 

05/06/2017 -  “Necesitamos que el gobierno mejore las condiciones de accesos a los mercados”, aseguró 
Eduardo Urgal, director de frigorífico Pando. 
Durante el año pasado, Uruguay pagó US$ 196 millones de aranceles por exportaciones de carne vacuna. 
En ese periodo facturó por concepto de comercialización US$ 1.434 millones, con 435 mil toneladas peso 
canal volcadas al mercado internacional a un precio medio de US$ 3.299 por tonelada, según un informe 
publicado por el Instituto Uruguay XXI. 
Eduardo Urgal, director de frigorífico Pando, dijo a Rurales El País que desde la Cámara de la Industria 
Frigorífica (CIF) “hace mucho tiempo que venimos alertando como los aranceles se convierten una 
variable que forman a la competitividad de nuestras carnes en el mundo”, por tanto, “necesitamos que el 
gobierno le hinque el diente y mejore las condiciones de accesos a los mercados porque va a traer 
mejores ingresos y resultados para el país”. 
Explicó que si se divide los US$ 196 millones por los animales faenados durante 2016, el equivalente es 
de aproximadamente US$ 100 por vacuno. “Son datos que impactan en la ecuación”, agregó. 
Dentro del total arancelario, US$ 75 millones se pagaron a la Unión Europea (38% de los aranceles 
finales). A China, principal mercado para la carne bovina uruguaya, se pagaron US$ 60 millones (30%), 
mientras que en Estados Unidos y Canadá el pago fue de US$ 19 (10%) y US$ 17 millones (9%), 
respectivamente. Entre los países restantes -que suman US$ 22 millones- se ubican Corea del Sur, Rusia, 
Noruega, Suiza, Rusia y Trinidad y Tobago. 
El empresario recomendó estar atentos por el comportamiento de los competidores y cree necesario 
aprovechar la reestructuración ganadera de Australia que hasta el momento “hace mitigar los precios”. 
Añadió que una vez que estemos equivalente en variables de competencia, los “aranceles van a ser 
determinantes y la vamos a pasar mal si no nos movemos en los próximos 18 meses”. 
Australia cuenta con un tratado de libre comercio firmado con China que reduce sus aranceles año a año 
hasta a llegar a cero para el ingreso de sus productos. 
 
Crisis brasileña reacomoda el mercado cárnico uruguayo 

07/06/2017 - Necesitado de fondos, JBS le vendió a Minerva el Frigorífico Canelones. 
La onda expansiva que generó la crisis que tiene en ascuas a Brasil cruzó la frontera para sacudir el 
mercado cárnico de todos los países del Mercosur. JBS —el gigante alimenticio brasileño, golpeado este 
año primero por la llamada operación “carne débil” y más recientemente por un hecho de corrupción que 
involucra a sus propietarios y al presidente norteño, Michel Temer— anunció ayer que vendió sus 
operaciones en Argentina, Paraguay y Uruguay por US$ 300 millones a Minerva Foods, otro coloso 
brasileño de la industria cárnica. 
Las subsidiarias de Minerva en estos tres países pasarán a controlar los frigoríficos que JBS tenía allí. En 
el caso de Uruguay, en concreto, cambiará de manos el Frigorífico Canelones, hasta hoy propiedad de 
JBS, que ocupa el 6% de la faena mensual. De los tres mercados implicados, los activos vendidos en 
Uruguay fueron los de menor monto, según indicaron a El País fuentes al tanto del acuerdo, que 
agregaron que la operación local estuvo por debajo de los US$ 100 millones. 
Con esta adquisición, Minerva elevará su capacidad de faena 52% a nivel regional. En el plano local, 
reforzará su presencia; en Uruguay ya cuenta con dos establecimientos: Frigorífico Pul (ubicado en el 
departamento de Cerro Largo) y Carrasco (en Montevideo). 
JBS es propiedad del holding J&F, controlada por los hermanos Joesley y Wesley Batista. Este apellido 
está íntimamente asociado al último gran escándalo que ha puesto en la cuerda floja la presidencia de 
Temer, tras la divulgación de una conversación entre Joesley y el mandatario en la cual el empresario 
admite haber sobornado a políticos a cambio de beneficios para su grupo. 
Como consecuencia de la cadena de ilegalidades que ha rodeado a la compañía, la semana pasada se 
conoció que J&F tendrá que pagar una multa de US$ 3.200 millones al gobierno, un monto récord en la 
historia de Brasil, que deberá abonar en un plazo máximo de 25 años. 
Por este motivo el imperio de los Batista está ávido de recursos para hacer frente a estas nuevas 
obligaciones. De hecho, en los últimos días se había empezado a especular sobre una posible venta de 
activos de la compañía, recordó ayer el diario brasileño Folha. 
Por su parte, JBS explicó en un comunicado divulgado ayer que “pretende utilizar los recursos obtenidos 
con la transacción para disminuir su apalancamiento financiero”. 
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Atractivos. La seguridad jurídica que ofrece Uruguay, sus certificaciones, su sanidad y el abanico de 
mercados que abastece con sus carnes motiva que cada vez más grupos frigoríficos inviertan en el país. 
Días atrás, por ejemplo, se concretó la llegada del grupo japonés NH Foods (Nipponham), que compró la 
totalidad de las acciones de BPU en US$ 135 millones. 
Para el presidente del Instituto Nacional de Carnes (INAC), Federico Stanham, la compra global de 
Minerva de toda la operativa regional del gigante JBS tiene dos lecturas. “El sector cárnico es atractivo y 
eso tiene un componente de lo que es el sector cárnico en sí por un lado, y lo que es Uruguay por otro”. 
El jerarca remarcó que el sector tiene varios atributos: la producción con razas británicas, la producción 
natural, la prohibición por ley de usar hormonas y antibióticos durante el engorde, los mercados y su 
seguridad jurídica. A eso hay que sumarle también la trazabilidad obligatoria de todo el rodeo bovino. 
“El Mercosur es una de las principales zonas carniceras del mundo. Nos comparamos con el resto de los 
países del Mercosur y tenemos una situación de acceso a mercados mejor que el conjunto de los demás 
países. Hay un valor del sistema de producción cárnico que, sin duda, para el que quiere invertir en el 
negocio, con una mirada de largo plazo, es muy fuerte”, indicó Stanham. 
Para el presidente del INAC, “Uruguay ofrece una cantidad de atractivos para el inversor en cuanto a la 
calidad del país, a la seguridad jurídica, al bajo índice de corrupción y cumplimiento de normas. Puede 
haber países similares al nuestro y que se den otras condicionantes de seguridad jurídica. Se combinan 
las dos cosas”. 
Apuesta. El grupo Minerva tiene diez establecimientos frigoríficos en los países involucrados en esta venta 
—cinco en Argentina, tres en Paraguay y dos en Uruguay— además de las unidades de procesamiento en 
un centro de distribución en Argentina. Entre los activos incluidos en la operación está la planta de última 
generación que JBS construyó en Paraguay, inaugurada en octubre del año pasado y que costó US$ 100 
millones. 
Según dijo el director financiero de Minerva, Edison Ticle, la planta guaraní opera en un 50% de su 
capacidad total. Con este negocio, el grupo Minerva se transformó en la mayor empresa cárnica de la 
ganadería paraguaya y fortalece su operativa en Uruguay y Argentina. El presidente de Minerva, 
Fernando Galletti de Queiroz, afirmó que “el crecimiento en América Latina era un crecimiento estratégico 
de Minerva”. 
Papeles de JBS con alza en la bolsa de San Pablo. La Bolsa de San Pablo cerró con alza de 0,81%, a 
62.954, a dos horas del reinicio de un juicio por abuso de poder en la campaña electoral de 2014, que 
podría terminar la Presidencia de Michel Temer. Ayer, los papeles ordinarios del gigante cárnico JBS 
registraron la mayor alza (+7,87), luego de que la empresa anunció la venta de sus negocios de carne 
bovina en Argentina, Paraguay y Uruguay. “Esto, sin duda, trajo confianza a los inversionistas y motivó el 
alza, que también incidió positivamente en el índice”, dijo Fulvio de Andrade, analista de la Walpires 
Corretora. Los papeles preferenciales de la estatal Petrobras fueron los más negociados pero se 
mantuvieron estables, en tanto que los de la minera Vale, terceros en la tabla, ganaron 0,20%. Las 
acciones del BB Seguridade, empresa aseguradora del Banco de Brasil, registraron la mayor caída de la 
jornada (-1,19%). AFP 
Se reactivó la compraventa de empresas en 2017. Los negocios de compraventa de empresas 
experimentaron un auge en Uruguay en lo que va de 2017, con varias transacciones concretadas por 
elevados montos en distintos sectores. Esa tendencia fue confirmada por Andrés Cerisola, socio director 
de Ferrere, quien dijo a El País que “se había enlentecido mucho la fusión y adquisición de empresas a 
partir de 2015 y desde mitad del año pasado hay una recuperación importante”. Destacó que “es una 
buena noticia porque en general cuando no hay operaciones es porque no hay compradores”, es decir 
que los inversores extranjeros mantienen interés por invertir en Uruguay. 
En este último punto también hizo énfasis el asesor independiente en temas de inversión Diego Vallarino. 
“Es positivo en el entendido que extranjeros apuestan por emprendimientos que ya están en 
funcionamiento” y aclaró que “los procesos de entrada y salida de inversores son normales” en el mundo 
de los negocios. El especialista subrayó que “la venta de una empresa no quiere decir que se agotó el 
negocio, incluso porque hay un comprador que vio alguna rentabilidad potencial, porque por algo hacen la 
inversión”. 
El año pasado, se habían concretado unos 15 negocios importantes a nivel local por un total estimado 
superior a US$ 1.000 millones, según informó El País. Había sido un año de escaso movimiento, que 
repuntó con la venta de Tienda Inglesa por US$ 120 millones a un grupo inversor estadounidense que 
tiene a Goldman Sachs como accionista mayoritario. En 2017 entre los negocios grandes ya concretados 
se superaron los US$ 800 millones (los montos conocidos suman US$ 791,5 millones y falta anexar la 
parte correspondiente a Uruguay de la operación de JBS) e incluso el número aumentará porque está en 
proceso de venta la operativa en el puerto de Montevideo de la firma belga Katoen Natie. 
Vallarino señaló que esta dinámica podría continuar hacia adelante “porque comparado con la región hoy 
Uruguay es un muy buen país para invertir, por la estabilidad institucional y la potencialidad de ciertos 
equilibrios macroeconómicos que se empiezan a ver, como la inflación”. 
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Últimas ventas. BTG Pactual compró por US$ 402,5 millones el negocio forestal en Uruguay de 
Weyerhaeuser. 
Enjoy pagó US$ 189 millones a Caesars Entertainment por el 55% del hotel y casino Conrad. 
Saeta Yield adquirió por US$ 65 millones dos parques eólicos en Maldonado a Corporación América y 
Grupo San José. 
Nipponham se hizo del 100% del paquete accionario de Breeders & Packers (propietaria del frigorífico 
BPU) por US$ 135 millones. 
 
Expansión de Minerva no afectaría mercado  

07/06/2017 - El presidente del Instituto Nacional de Carnes (INAC), Federico Stanham, descartó de plano 
que el fortalecimiento del grupo Minerva S.A. en la operativa de la faena de bovinos uruguaya —tras la 
compra de Frigorífico Canelones que estaba en manos de JBS S.A.—, promueva cambios sustanciales en 
el mercado local. 
Minerva S.A. compró ayer todos los activos regionales de JBS S.A. —la mayor empresa productora de 
proteínas del mundo— por US$ 300 millones. El grupo ya manejaba dos frigoríficos en Uruguay: PUL 
(Cerro Largo) y Carrasco (Canelones), en ambos casos de antiguos capitales locales. 
 “Algunos cambios puede haber, pero creo que en lo sustancial no demasiado. Estamos hablando de que 
se fue un actor y toma su lugar otro que ya estaba instalado en el país. Se concentró un poco más la 
producción cárnica”, reconoció Stanham. Hasta ahora JBS representaba el 6% de la faena mensual, 
mientras que Minerva S.A., con sus dos plantas, estaba representando el 14,1% del total de bovinos 
faenados. 
A partir de ahora, los dos grupos brasileños Marfrig y Minerva —en este caso sumando la compra del 
Frigorífico Canelones— pasan a representar el 41% de la faena mensual de bovinos, según los datos 
estadísticos del INAC. 
Stanham aseguró que “no preocupa esencialmente la concentración de frigoríficos en manos de capitales 
brasileños, porque “ya estaban. Ahora es un 6% de la faena que cambió de manos y eso no cambia tanto 
la situación”, afirmó. 
El ejecutivo dijo que lo que hay que analizar y “eso hay que verlo con el tiempo”, es si hay “una estrategia 
distinta de las empresas en su manejo empresarial y principalmente en su política de inserción en los 
mercados”. 
Es que Minerva y JBS, en lo que es la producción de Uruguay, “tenían algunos matices en su estrategia 
de colocación en el exterior, pero no son demasiados. Hay que ver con el tiempo cómo repercute eso en 
el resultado general. Creo que no deberíamos esperar grandes cambios a lo que hemos vivido hasta 
ahora”. 
Según la visión del titular del INAC, puede ser mucho más relevante el ingreso al sector cárnico uruguayo 
del grupo japonés (NH Foods/Nipponham) que compró este mes la totalidad del paquete accionario del 
frigorífico BPU por US$ 135 millones. Esa planta, ubicada en Durazno, fue construida desde cero por 
capitales pertenecientes al empresario inglés Terence Jonhson. 
Argentina. Por su parte, el consultor argentino Ignacio Iriarte, referente internacional en el sector cárnico, 
dijo a El País que en Argentina el grupo JBS S.A. tiene cuatro plantas cerradas y sólo una en Rosario, que 
es la referente en la faena de vacas y está operativa. El año pasado mató 350.000 bovinos. Los otros dos 
frigoríficos que vienen detrás en el ranking de faena son Gorina y Rioplatense, industrializaron 255.000 
cabezas cada uno. “En Argentina no existe el fenómeno de concentración de la faena que existe en 
Uruguay”, afirmó Uriarte. 
La planta que tenia JBS operativa en Argentina “estaba subsidiada desde Brasil porque tenía pérdidas 
importantes. Es una planta que de estar casi dedicada exclusivamente a exportación, hoy es más lo que 
dedica al mercado interno que a la exportación (son muy fuertes en hamburguesas, picadillos, paté y otros 
productos)”. 
Iriarte dijo que el frigorífico de Rosario, el único que tenía el grupo operativo de las cinco plantas en 
Argentinas, “tuvo una inversión muy importante en tecnificación y en incrementar la faena. Se puso mucha 
plata en los últimos cuatro o cinco años, porque la forma de enfrentar las pérdidas era aumentar lo más 
posible la economía de escala. La planta de Rosario está pensada para 2.000 cabezas diarias y nunca se 
llegó a esa cifra (mata hoy alrededor de 1.500 cabezas día)”. 
El consultor dijo que en Uruguay los frigoríficos “ganan plata y la pierden alternativamente”, pero en 
Argentina “pierden dinero todo el tiempo. Que alguien venga a invertir, que esa planta cambie de dueño, 
es una excelente noticia, porque si se llegaba a cortar el apoyo financiero desde Brasil con el escándalo, 
no iban a subsidiar la planta en Argentina”. 
 
Venta de JBS deja 40% de faena en manos de dos grupos brasileños 

Junio 7, 2017  Mientras la cadena cárnica local estaba asimilando el cambio de manos del frigorífico 
Breeders & Packers Uruguay (BPU) –que el mes pasado dejó de pertenecer al multimillonario empresario 
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inglés Terry Johnson para estar bajo la órbita del grupo nipón NH Foods–, otra noticia sacudió el tablero: 
Minerva Foods se quedó con nueve plantas del gigante JBS –envuelto en un escándalo de corrupción en 
Brasil– en Paraguay, Argentina y Uruguay por US$ 300 millones. El mayor productor de carne del mundo, 
JBS, se vio obligado a desprenderse de sus primeros activos para reducir su nivel de deuda, según 
explicó en un comunicado ante la Bolsa de Valores de Brasil. 
La transacción incluye en Uruguay al Frigorífico Canelones, tercero en el ránking de faena por planta con 
una participación del 6,3%, que ahora pasará a estar bajo la órbita de la también brasileña Minerva. Esta 
transacción –que está sujeta a una serie de condiciones que suelen darse en este tipo de compraventas– 
elevará la concentración de la faena uruguaya. 
Sumando la cuotaprate del otro norteño Marfrig –que tiene cuatro plantas operativas, lo que la deja con 
una porción del 21,1% de la faena–, ahora Minerva elevará del 12,1% al 19,4% su tajada en la 
industrialización de ganado vacuno, por lo que entre ambos grupos norteños se quedarán con una 
participación del 39,5%. Mientras que tercero en el ránking de faena aparece el BPU, que acaba de ser 
adquirido por NH Foods. 
Desde la Comisión de Promoción y Defensa de la Competencia del Ministerio de Economía se informó a 
El Observador que, a priori, la normativa vigente establecería a lo sumo una notificación ante el 
organismo. El artículo 7 de la ley establece que las transacciones deben reportarse ante ese organismo 
cuando en la operación se alcance una participación igual o superior al 50% del mercado relevante, o 
cuando la facturación bruta anual en territorio uruguayo supera los 750 millones de Unidades Indexadas 
(unos US$ 97 millones). 
En el comunicado que divulgó este martes Minerva al mercado de valores no dio información sobre la 
compra de la curtiembre Zenda, el otro activo que el grupo JBS tiene en Uruguay. 
Con la operación regional, Minerva elevará de 17 mil a 26 mil cabezas por día su capacidad de faena. 
Además, pasará a dominar cómodamente la faena en Paraguay con cinco plantas propias y una 
arrendada. En ese país, la operación incluye una planta modelo que JBS montó de cero y que demandó 
una inversión de unos US$ 100 millones. Las acciones comunes de Minerva subieron 5,2% en la sesión 
de este martes, alcanzando un máximo de cuatro meses, mientras que los títulos de JBS avanzaron 3%. 
La cautela y las dudas 
En diálogo con El Observador, el presidente del Instituto Nacional de Carne (INAC), Federico Stanham, 
consideró que, en principio, no es de esperar que se generen cambios "muy importantes" en el 
comportamiento de la cadena cárnica local. "En todo caso habrá que ir viendo una vez que se concrete la 
operación cómo actúa el grupo Minerva en Uruguay", puntualizó. En tanto, el delegado de la Federación 
Rural del Uruguay en la Junta de INAC, Emilio Mangarelli sostuvo que la operación le causó sorpresa, 
aunque valoró que los problemas que golpean a JBS no determinaran un cierre de planta en Uruguay. 
Por otro lado dijo que la concentración de la faena en pocos empresas da lugar a "preocuparse", aunque 
destacó la normativa que existe en el país acerca de los monopolios. 
Añadió que la mayor preocupación pasa por saber cuál es la situación del resto de las empresas 
brasileñas de faena y si es solo una o más las que se van a ver envueltas en irregularidades como las que 
involucran a JBS. 
El delegado de la Asociación Rural del Uruguay (ARU) ente la Junta del INAC, Ricardo Reilly, indicó que 
aunque las concentraciones de empresas "nunca son buenas", es una tendencia en el mundo que no solo 
abarca a la industria de la carne. 
Añadió que son los estados los que deben velar porque no se atente contra los principios de libre 
competencia. 
Secuelas de la corrupción 
El acuerdo de compraventa que ya fue aprobado por los directorios de ambas compañías, es el primero 
que asume JBS desde que sus directores admitieron haber pagado millonarios sobornos a cambio de 
favores políticos, en un escándalo que amenaza con hacer caer al presidente brasileño, Michel Temer. En 
el mercado se especula que JBS seguirá vendiendo otros activos en Brasil como sus plantas de cerdo y 
pollo, para concentrarse únicamente en las operaciones que tiene en EEUU, Canadá, Europa y Australia, 
aunque el futuro del gigante brasileño sigue siendo una gran interrogante. 
J&F Investimentos, la matriz de JBS, firmó un acuerdo de indulgencia y pagará 10.300 millones de reales 
(unos US$ 3.100 millones) por su participación en los delitos admitidos por la familia Batista, que controla 
el grupo. 
La debilidad de la división del Mercosur de JBS y una moneda brasileña más fuerte contribuyeron a una 
caída de 14,3% en los ingresos netos de la compañía en el primer trimestre. 
JBS había experimentado condiciones operacionales difíciles en Argentina, país al que entró en 2001 
iniciando una expansión internacional. En el 2005 tenía allí cinco plantas procesadoras de carne. 
Sin embargo, la empresa optó por cerrar algunas de sus plantas en Argentina en 2012 como resultado de 
las cuotas de exportación implementadas por la entonces presidenta Cristina Fernández, que quería 
limitar las ventas al exterior para impulsar el suministro interno y tratar de controlar los precios de la carne. 
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Las plantas fueron reabiertas bajo la presidencia de Mauricio Macri, quien ha estado tratando de recuperar 
la posición del país como uno de los principales exportadores mundiales de carne vacuna desde que inició 
su mandato a fines de 2015. 
 
Venta del frigorífico Canelones "no debería preocuparnos" 

Junio 9, 2017 Aguerre destacó que el negocio entre Minerva Foods y JBS no cambia el nivel de 
concentración o de extranjerización 
Aguerre, en el MAM, lanzó una campaña para elevar el consumo hortifrutícola y habló de otros temas. 
La adquisición que hizo el grupo Minerva Foods del frigorífico Canelones, que era propiedad del grupo 
JBS, "no debería preocuparnos", afirmó Tabaré Aguerre, ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca. 
Tras participar el miércoles pasado en el lanzamiento de una campaña para elevar el consumo de frutas y 
hortalizas –en el Mercado Agrícola de Montevideo–, el jerarca resaltó que el negocio entre esas dos 
empresas de capitales brasileños "no cambia la capacidad industrial, no creo que cambien los planes de 
negocio y no cambia el nivel de concentración o de extranjerización". 
Detalló que previo a esto en el país había cuatro frigoríficos del grupo Marfrig, dos de Minerva y uno de 
JBS, constituyendo tres grupos brasileños responsables de cerca de 40% de la faena "y lo que pasó es 
que uno de esos grupos vendió un frigorífico a otro". 
Añadió que en Uruguay hay una industria frigorífica que en los últimos 10 años "se ha modernizado 
mucho", con los más altos estándares en el aparato industrial, como sucede en la genética de los 
animales, en la calidad de la carne, en el estatus sanitario y en el sistema de trazabilidad. 
Se crece lento, pero sin pausa 
En ese marco, el país posee una capacidad industrial instalada superior a la oferta que tiene, "por eso 
hemos dicho que el único camino que Uruguay tiene es el de una intensificación sostenible, que nos 
permita aumentar la eficiencia y la extracción. Eso depende de que sea rentable para quienes producen el 
ganado y en ese sentido venimos creciendo, en forma lenta, pero sin pausa". 
También anunció que "este año vamos a batir, probablemente, el récord de faena", con una disminución 
del stock "de 270 mil o 300 mil animales, prácticamente la misma cantidad de animales en pie que se 
exportaron y estamos esperando una parición de terneros significativamente mayor a la del año pasado". 
Aguerre agregó que se aprecia en el escenario internacional una estabilización o incluso una mejora en 
los precios de los alimentos, tras lo cual insistió en que el camino a recorrer por Uruguay es el de la 
calidad, no el de la cantidad. Destacó que es inminente la apertura del mercado de Japón, en cuyo marco 
recientemente se vendió "el principal frigorífico y el más moderno" (BPU) a una de las principales firmas 
del negocio de la carne en Japón (NH Foods). 
Ese mismo miércoles, Aguerre se reunió con los integrantes de la Comisión de Ganadería de la Cámara 
de Diputados para tratar diversos temas, entre ellos el del protocolo firmado con China en relación a la 
exportación de soja. 
El valor del protocolo con China 
Al respecto, "Uruguay tiene que apostar a tener la posición más destacada en materia de certificación y 
diferenciación a nivel internacional", remarcó. 
Tras recordar que Uruguay es el único país en la región que ha logrado firmar un protocolo "de última 
generación" con China, Aguerre precisó que en el mismo no se cambian sustancialmente las condiciones 
de exigencias que el gigante asiático tenía en materia de malezas cuarentenarias "y se logra una cláusula 
por la cual cualquier evento que diera un problema tiene que ser discutido en un ámbito bipartito, mixto, 
entre las autoridades sanitarias". 
Siendo Uruguay un país que exporta el 85% de la soja a China "hay que tener los más altos estándares 
para resolver los problemas cuando ocurran" 
Incluso invitó a imaginar qué puede suceder si a Uruguay le sucediera lo que ahora acontece en China 
con barcos rechazados con soja procedentes de Brasil, "no sé si por razones sanitarias o comerciales. Lo 
que sí sé es que nuestra obligación como gobierno es generar las condiciones para que la producción 
nacional esté siempre lo mejor defendida posible", expresó. 
El ministro también informó a los parlamentarios sobre los comentarios realizados recientemente sobre 
inversiones chinas en el sector pesquero y sobre la capacidad y disponibilidad de funcionarios técnicos del 
Ministerio de Ganadería en la industria frigorífica. 
 
PARAGUAY 
Aumento de exportaciones al mes de mayo 

8 de Junio de 2017 La exportación de carne bovina en los cinco primeros meses del 2017 registra 
aumentos, tanto en toneladas enviadas como en ingreso de divisas, respecto a las cifras del mismo 
periodo de 2016. Esta vez se enviaron 103.523 tn. (6,63% más), por un valor global de U$S 440.362.785 
(20,43% más), según los informes. 
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El Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal (Senacsa) divulgó ayer su informe mensual respecto a la 
exportación de carnes, menudencias, productos y subproductos, correspondientes a los cinco primeros 
meses de este año y un cuadro comparativo de cifras y porcentajes del mismo periodo del 2016. 
De acuerdo a los datos del ente estatal, la exportación de carne bovina en los primeros cinco meses de 
este año fue de 103.523 toneladas, mientras que en el mismo periodo del año se habían enviado 97.084 
toneladas, lo que indica un crecimiento del 6,63%. 
En cuanto a ingreso de divisas, la exportación de carne vacuna en los cinco primeros meses de este año 
fue por U$S 440.362.785, 20,43% más de lo conseguido de enero a mayo del 2016 en el sector. 
En lo referente a los envíos de menudencias bovinas al exterior, de enero a mayo de este año se 
exportaron un total de 15.728 toneladas (17,45% más en 2016), lo que generó U$S 30.776.821 (27,10% 
más). 
Sectores aviar y porcino 
El referido informe de Senacsa se refiere también a la exportación de carne aviar en los primeros cinco 
meses del corriente año. En total, entre carne, menudencias y despojos se vendieron al exterior un 
volumen total de 1.348 toneladas, generando ingresos por U$S 984.306. 
Por otra parte, en cuanto a la carne porcina, menudencias y despojos, entre los pasados meses de enero 
y mayo se registraron exportaciones de unas 943 toneladas, que dejaron al país ingresos por U$S 
2.007.615. Tanto en la exportación de carne aviar como de la porcina se tienen mejoras en cuanto 
volumen y recaudaciones, de acuerdo a los datos. 
Países compradores 
Los países que más compran carne bovina a Paraguay, según los detalles dados por Senacsa son (en 
orden de importancia): Chile, con 37.534 tn; Rusia, con 28.491 tn; Brasil, con 9.584 tn; Vietnam, con 5.455 
tn, e Israel, con 5.235 tn. 
También figuran países como Taiwán, con 2.816 tn, Kuwait, con 2.347 tn; Irak, con 1.901 tn; Libia, con 
1.306 tn; Irán, con 1.234 tn, y el Líbano, con 1.154 tn. 
Auditoría de Hong Kong 
Por otra parte, continúa en nuestro país la auditoría que realizan técnicos veterinarios de Hong Kong a 
varias plantas frigoríficas que podrían ser habilitadas a exportar carne paraguaya a esa región del Asia. 
De acuerdo al programa facilitado por Senacsa, hoy a las 8:30 estarán en el frigorífico de la Cooperativa 
Bergthal Ltda., del distrito de J. Eulogio Estigarribia. 
Mañana, a las 8:30, estarán en el local de Cencoprod Ltda, Km 26,5 de la ruta Transchaco, distrito de Villa 
Hayes. La última actividad oficial está prevista para el viernes, a las 15:00 horas. Será una reunión de 
cierre con directivos de Senacsa, en San Lorenzo, Avda. Ciencias Veterinarias 265 y Ruta Mcal. 
Estigarribia. 
Sigue trabajo en Belén 
El frigorífico de JBS de la ciudad de Belén, departamento de Concepción, y que ahora pasó como 
propiedad de Frigomerc, sigue operando con normalidad, de acuerdo a datos recabados. La citada planta 
industrial fue vendida por JBS al grupo brasileño Minerva, propietaria también de la planta industrial 
Frigomerc en nuestro país. Ayer quisimos conocer si en la planta industrial de Belén tienen alguna 
información respecto a la venta del frigorífico y nos indicaron que aún no recibieron comunicación oficial 
alguna y que en todo caso el departamento de comunicación de JBS es la que debe informar. 
 
Hong Kong audita sistema de la carne 

06 de Junio de 2017 Una delegación de la Salud Pública Veterinaria del Centro de Seguridad Alimentaria 
de Hong Kong inició ayer la auditoría al sistema de producción de la carne bovina de nuestro país, con 
miras a la apertura de dicho mercado para nuestras exportaciones, según informó el titular del Senacsa, 
Dr. Hugo Idoyaga. 
Detalló que el equipo compuesto por la señora Abigail HO, oficial veterinaria; Johnny KWOK, oficial de 
campo, y Edmond NG, jefe inspector de higiene, visitará hoy el frigorífico de la Cooperativa Neuland, en 
Villa Hayes. La agenda para mañana es realizar recorridos por establecimientos en San Pedro, mientras 
que el jueves, verificar la Cooperativa Bergthald Ltda. de Caaguazú. El viernes, los inspectores asiáticos 
se trasladarán hasta la planta procesadora de Cencoprod Ltda. de Villa Hayes, y por la tarde realizarán la 
reunión evaluativa en el local de Senacsa, como cierre. Según los datos, Hong Kong integra una región 
asiática que constituye el sexto mayor importador de carne bovina del mundo, con un volumen de compra 
de 375.000 toneladas anuales. Este volumen representa un valor de casi U$S 1.500 millones por año, 
según los datos. Se debe destacar que Paraguay solo accede a dicho destino mediante proveedurías 
marítimas. En otro orden, el Senacsa, estableció medidas sanitarias especiales para propietarios de 
animales quienes no han podido vacunar contra la aftosa en la última campaña. 
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Aftosa: flexibilizan el periodo de vacunación 

07 de Junio de 2017 El Senacsa estableció medidas sanitarias especiales para propietarios de animales 
que no pudieron cumplir con el segundo periodo de vacunación contra la fiebre aftosa este año. No 
obstante, la obligatoriedad de la vacunación sigue vigente, expresa la resolución 852, suscrita por el titular 
del ente, Hugo Idoyaga. 
Señala que ningún propietario podrá realizar el tercer periodo de vacunación antiaftosa sin antes haber 
dado cumplimiento al segundo periodo, debiendo existir entre ambos un intervalo de por lo menos 30 días. 
Se exonera de sanciones por vacunaciones tardías. 
En este periodo corresponde vacunar a terneros, desmamantes machos y hembras, bovinos y bubalinos. 
La medida adoptada por el Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal es debido a situaciones de 
emergencia que se viven en varias zonas del país afectadas por inundaciones. 
 
Venta de JBS no afectará por ahora empleos ni negocios 

7 de Junio de 2017 Versión de firma brasileña sobre frigorífico en paraguay 
La empresa brasileña JBS anunció ayer la venta de sus negocios en Argentina, Paraguay y Uruguay. En 
nuestro país cuenta con un frigorífico en Belén, en el departamento de Concepción. En un escueto 
comunicado, directivos de JBS en Paraguay dijeron que se mantendrán los negocios hasta que concluya 
la operación, que contempla la gestión de empleados en los países involucrados. 
En un despacho de la agencia AFP se divulgó ayer que el gigante brasileño de la alimentación JBS, que 
afronta una multa récord por corrupción, anunció la venta de sus negocios de carne bovina en Argentina, 
Paraguay y Uruguay a la firma brasileña Minera, por 300 millones de dólares, para disminuir su 
endeudamiento. 
Agrega AFP que la operación, que se realizará a través de subsidiarias de ambas empresas, fue 
aprobada por sus consejos de administración y solo se aguarda la autorización de los órganos de 
regulación. 
Señala también que el movimiento llega menos de una semana después de que se conociera el acuerdo 
judicial por el que el grupo J&F (el holding propietario de JBS) pagara una multa récord de más de 10.300 
millones de reales (unos 3.000 millones de dólares al cambio actual) por su implicancia en escándalos de 
corrupción. 
El más explosivo, según el despacho noticioso, desató un terremoto político que tiene contra las cuerdas 
al actual presidente de la República Federativa del Brasil, Michel Temer. 
En nuestro país esta empresa instaló un frigorífico en la ciudad de Belén, departamento de Concepción. 
Ayer intentamos conversar telefónicamente con directivos de esta compañía radicada en nuestro país. Sin 
embargo, en la citada empresa nos indicaron que directivos de la empresa no están dando declaraciones 
públicas y que en todo caso se les remitiera, vía correo electrónico, las consultas respectivas surgidas con 
relación a esta operación. 
Le remitimos un breve cuestionario para saber sobre el futuro del frigorífico instalado en Belén y si cómo 
afectará la operación de venta de JBS el funcionamiento de esa industria cárnica. 
La respuesta, remitida por Mauro Teixeira, asesor de comunicación, expresa, entre otras aclaraciones, 
que JBS se compromete en mantener el curso regular de los negocios hasta la conclusión de la 
operación, que incluye una gestión de los empleados en cada uno de los países involucrados. 
También intentamos conocer la opinión de autoridades de la Cámara Paraguaya de la Carne, pero no 
respondieron a nuestras llamadas telefónicas. 
Soborno y red de corrupción 
El despacho de AFP expresa que en el centro de la polémica está Joesley Batista, uno de los dueños de 
JBS, quien gravó una conversación en la que el actual mandatario brasileño, Michel Temer, parece darle 
luz verde para pagar un soborno a un poderoso exdiputado encarcelado por la red de corrupción en 
Petrobras. Agrega que los hermanos Joesley y Wesley Batista y otros ejecutivos de JBS confesaron, tras 
firmar un acuerdo de delación premiada, el pago de centenares de millones de dólares en sobornos a 
campañas políticas de prácticamente todos los partidos. De acuerdo a las publicaciones, también pagaron 
sobornos a los expresidentes del Brasil Luiz Inácio Lula da Silva y Dilma Rousseff. 
 
Gremial paraguaya preocupada por “monopolio” en la industria cárnica 

07/06/2017 - Minerva pasó a operar cinco frigoríficos en Paraguay. 
Luis Enrique Villasanti, presidente de la Asociación Rural del Paraguay. Foto: ARP. 
En las últimas horas se conoció la noticia de que el Grupo Minerva Foods compró por US$ 300 millones la 
operativa de JBS en Uruguay, Paraguay y Argentina. Luis Villasanti, presidente de la Asociación Rural del 
Paraguay (ARP), dijo que significa un tema de suma preocupación. 
Villasanti comentó a Rurales El País que “en ninguna parte del mundo es conveniente tener un monopolio 
del 50% de la producción de faenamiento”. Opinó que tener ese porcentaje en manos de una sola firma 
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“no es aconsejable en ninguna parte del mundo”, “lo ideal sería que haya una sana competencia y que 
todos se disputen la mercadería”. 
En este sentido, y por más que la empresa sea “seria, honesta y trabajadora”; es evidentemente que la 
compra de Minerva “nos preocupa”. Sin embargo, el presidente de la gremial agropecuaria entiende que 
no se puede tomar ninguna medida porque la ley lo permite; “no es monopolio, monopolio sería si 
(Minerva) tuviera el 90% (…) no se puede hacer nada”, aseguró. 
Por último, Villasanti comentó que no es noticia el problema de corrupción en el que estuvo involucrado 
JBS en Brasil, “pero no acá en Paraguay”, aclaró. El presidente aseguró que en Paraguay JBS es una 
firma multinacional que trabaja de forma independiente; “tanto en Paraguay, como en Uruguay y en 
Argentina no tiene nada que ver, en términos legales, con Brasil, por más que vengan de la misma 
canasta”, dijo. 
 
Debate político por la creación del Instituto Paraguayo de la Carne 

07/06/2017 Busca llegar a “nuevos mercados y con precios justos” 
Carnetec | La Asociación Rural del Paraguay (ARP) presentó el 30 de mayo en la Cámara de Diputados 
de Asunción el proyecto de ley de creación del Instituto Paraguayo de la Carne, entidad cuyo propósito es 
exportar el producto nacional a nuevos mercados y con precios justos. 
El Lic. Jorge Dos Santos, uno de los representantes de la ARP, anunció que el instituto será beneficioso 
para todos porque “generará una serie de oportunidades tanto para los productores como para los 
industriales, trabajadores e inversores en general”. 
No obstante, agregó que la creación del instituto dependerá de conversaciones fructíferas e intercambio 
de opiniones entre todos los involucrados para su eventual creación. “En la Asociación Rural del Paraguay 
estamos abiertos al diálogo, a seguir conversando y a buscar un consenso que nos permita a todos juntos 
trabajar en paz”, recalcó. 
Por su parte, el presidente de la Comisión de Carne de la ARP, Ing. Carlos Pedretti, manifestó que hoy 
por hoy existe una percepción incompleta de Paraguay como país productor de carne de calidad y, por 
ello, requiere de fortalecer su imagen al rededor del mundo. “Por todo esto, hace que Paraguay tenga que 
forzar su entrada en los pocos mercados de volumen con que cuenta, como Chile y Rusia, y termina 
obteniendo en todos los casos precios más bajos que los otros países porque no tiene más remedio que 
vender su producción en los mismos”, acotó. 
Ante esa situación, dijo que junto a su equipo se desempeñarán para mejorar el sistema de clasificación y 
tipificación de carnes, lo que positivamente cambiará la actual situación. 
La audiencia se realizó en el 5º piso de la Cámara Baja, y fue dirigida por el presidente de la Comisión de 
Agricultura y Ganadería de la Cámara de Diputados, Sr. Edgar Ortiz, quien estaba secundado por su 
colega Celso Kennedy. En vistas a la situación, Pedretti, a pedido de la ARP, decidió una pausa de 60 
días para evaluar el proyecto de ley, manteniendo durante ese tiempo un diálogo de trabajo para 
encontrar el anhelado consenso referente a la creación de la entidad. “En la ARP no creemos en el 
determinismo “que esto nomás es lo que se puede”. Por lo tanto, proponemos trabajar juntos, unidos, 
porque esto es para beneficio de todos. Filosóficamente nuestra posición es que todos tengamos éxito, y 
que el mayor ganador de todo esto sea el país”, finalizó el Lic. Dos Santos. 
 
Hato ganadero disminuirá 20% por inundaciones, según titular de ARP 

9 de Junio de 2017  Como consecuencia de las inundaciones habrá una merma del hato ganadero en un 
20 por ciento, manifestó ayer Luis Villasanti, presidente de la Asociación Rural del Paraguay (ARP). 
 “Va a haber una merma del ganado vacuno, categóricamente va a haber”, respondió ayer el titular del 
gremio ganadero al ser consultado cómo está afectando las inundaciones la venta de ganado a los 
frigoríficos. 
Reiteró que la inundación no solo afecta al ganado vacuno, sino que es actualmente “una catástrofe 
nacional”, porque la lluvia no para y pobladores de los departamentos de Ñeembucú y Misiones están “en 
una situación grave”. 
Villasanti participó ayer de la presentación de la Expo 2017 ante el cuerpo diplomático acreditado. Fue en 
la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores. 
Preguntado sobre qué dimensiones realmente puede alcanzar la merma de ganado, el titular de la ARP 
respondió que en cuanto al hato vacuno, están considerando que por las inundaciones puede llegar a 
disminuir hasta en un 20%. 
Señaló que eso será así porque muchos terneros al nacer seguramente caerán al agua y morirán. 
También refirió al tema del celo de los animales, concretamente de las vacas. “Va a disminuir el celo como 
consecuencia del estado corporal que tienen las vacas. Para que una vaca entre en celos necesitamos un 
estado corporal de nivel 3 y con esta lluvia continua, la vaca está en un estado corporal 1, que es muy 
crítico. O sea no va a haber preñez, va a haber muy poca preñez, y estamos considerando que el hato 
ganadero va a disminuir un 20 por ciento”, explicó. 
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Venta de JBS 
Villasanti también fue consultado respecto a la venta del frigorífico de Belén, de la empresa brasileña JBS, 
al grupo Minerva, representado en Paraguay por Frigomerc. Respondió que aún no tienen estudio de lo 
que pueda pasar, pero que no es aconsejable que se llegue a monopolizar las industrias cárnica. “No es 
monopolio, pero ahora la nueva firma, que es Minerva, va a manejar el mercado del faenamiento del 
Paraguay en un 50%. Consideramos mucho” ese porcentaje, sostuvo. 
Insistido sobre si le preocupa esa eventual situación, Villasanti contestó: “No, preocupado no, porque yo 
creo que tenemos la suficiente entereza como para (actuar) si ocurriera algo parecido a un monopolio. 
Pierdan cuidado, que no nos vamos a quedar callados”. 
 
ESTADOS UNIDOS 
Exportaciones en el mes de abril superan las expectativas 

06 June 2017  - Export data for April was released on Friday and the results were even better than we 
expected based on the weekly reports, reports Steiner Consulting Group, DLR Division, Inc. 
Demand for US red meat and poultry products in global markets remains strong, helping sustain industry 
expansion. Below is a brief recap of the key data from the latest report and implications for May shipments. 
Please keep in mind that the data is in metric ton, shipped weight basis. ERS published yesterday the 
conversions in carcass weight basis, which then can be used to calculate monthly domestic beef 
availability and per capita consumption. 
Beef: Total exports of fresh/frozen and cooked beef in April were 72,354 MT, 15.7 per cent, higher than a 
year ago. This level of export volume far surpassed projections based on weekly shipments and helps 
provide some context to the very robust demand/pricing for beef in recent weeks. Japan was the top 
market for US beef and veal, taking 19,544 MT in April, 17 per cent more than the previous year, 
accounting for 27 per cent of all beef exported. 
South Korea was the second largest market for US beef, taking 10,945 MT, 7 per cent more than a year 
ago. But the biggest contributor to the growth in US exports in April was not Japan and South Korea, it was 
Hong Kong. Exports to Hong Kong increased by almost 3,900 MT (+69 per cent) compared to the same 
period a year ago. 
There has been a lot of speculation about the potential for US beef exports into China and the current 
trend for US exports to Hong Kong is indicative of the level of demand in this part of the world. 
The meat scandal in Brazil also may have supported US beef exports as well. The challenge for expanded 
US access will continue to be the Chinese zero tolerance for ractopamine residues in meat. 
Recently a Canadian shipment of pork feet into China was found to have ractopamine residues even as 
Olymel (the Canadian packer) was purchasing hogs that it thought were ractopamine free. Ractopamine 
and synthetic hormones will be key challenges for expanded exports to China. 
Exports based on weekly shipments are projected to be up 12 per cent in May but given that April number 
came above estimates one could look at that growth target as conservative at this point. 
 
Embarques a China empezarían en julio 

Jun 8, 2017 Updated Jun 8, 2017   Details on the food safety protocols China will accept are being 
determined this week, with the USDA’s acting undersecretary for farm and foreign agriculture in China 
working to finalize an agreement that could put U.S. beef on Chinese shelves no later than July 16. 
By and large both Montana and North Dakota cattle producers like what they are seeing so far: 
• China will accept both frozen and fresh-chilled beef products, bone-in and boneless cuts and ground beef 
products. Offals will be accepted, at first in a narrow range, including heart, liver and tendon. 
• Hormones that are not naturally occurring won’t be allowed. Meat found with traces of synthetic 
hormones or with hormones above naturally occurring levels will be destroyed. 
• Every change in ownership will not have to be tracked, just birthplace and slaughter plant. Producers who 
wish their cattle to be eligible should sign up with third-party certification programs, which are listed on 
USDA’s website. 
• Beef must be from animals 30 months or younger. Many U.S. meat packers already meet that criterion for 
exports to other countries. 
• USDA’s Food Safety and Inspection Service will be accepted for determining a meat processing plant’s 
eligibility to export beef. 
 “This is a giant leap forward from where it has been the past few years,” North Dakota Stockmen’s 
Association Executive Vice President Julie Ellingson said. “Being able to crack into the Chinese market is 
hugely important to North Dakota beef producers and the broader U.S. industry.” 
Ditto, Montana’s executive Vice President of the Stockgrower’s Association, Errol Rice. 
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 “Whatever protocol we come up with is an amazing start,” he said. “As they mentioned, they will accept 
fresh chilled beef, as well as frozen. That is a pretty big opportunity for us to crack the door into that 
market.” 
Both Ellingson and Rice expressed confidence that once consumers got a taste for American beef they 
would want more.  
 “Once we have a chance to make a name for ourselves again and re-establish ourselves as a supplier of 
high-quality beef, we might be able to expand our opportunities even further,” Ellingson said. 
She and Rice also expect that beef from North Dakota and Montana will figure heavily in exports. 
 “We produce more than we consume, so exports are very important to the bottom line,” Rice said. “There 
will likely be a lot of products originating from Montana, and we view it as a big opportunity for our ranchers 
here.” 
China has a population of 1.39 billion people, with a growing middle class that is now able to afford better 
sources of protein than ever before. This has led to a 20 percent increase in beef consumption per capita 
over the last six years, pushing its consumption ahead of the European Union. It is now second only to the 
United States. 
China had cut off United States access to its beef market in 2003, due to a case of mad cow disease. 
Several countries had taken the same step at the time, but have all since re-opened to U.S. beef.  
The timing is seen by many as an enormous help to an industry that has been suffering from low prices, 
and, more recently, is concerned with increasingly dry conditions, particularly in the Midwest. Both Williston 
and Sidney are 50 percent below normal in May, a critical time for rangelands that are trying to green up 
for summer. 
“We had the opportunity to talk with Secretary of Agriculture Sonny Perdue last week in great Falls as the 
leadership of Stockgrowers and just reinforce that this is an important thing to get negotiated,” Rice said. “I 
think USDA is working very hard on this, and we are all hopeful that before the end of summer there will be 
some U.S. beef over there in China.” 
 
VARIOS 
INDIA prohibición a la faena de bovinos sujeta a revisión 

TheCattleSite News Desk 05 June 2017 - The government on Sunday said it is open to suggestions made 
by various groups on the cattle slaughter notification and was not viewing it as a prestige issue, amid a 
raging row over the order. 
According to Business Standard, Environment Minister Harsh Vardhan said the intention behind the 
notification was not to harm any particular group, influence food habits or affect slaughter business. 
"Suggestions that have been submitted will be reviewed. It is not a prestige issue for the government," he 
told reporters on the sidelines of a function to mark World Environment Day. 
The minister was asked if these representations were being reviewed and if the government was open to 
considering alternative views on the issue. 
The row over beef eating and cattle trade has sparked a nationwide controversy and protests have been 
held in several states, including Tamil Nadu, Kerala and Karnataka. 
West Bengal Chief Minister Mamata Banerjee has described the ban as undemocratic and unconstitutional 
and said her government will not accept it. 
On 30 May, the Madras High Court had stayed for four weeks the enforcement of the contentious 
notification banning sale and purchase of cattle at animal markets for slaughter. 
The order had come on a petition challenging the bar as inimical to personal liberty, people's rights to 
livelihood and an encroachment into matters that are within the domain of the states. 
Harsh Vardhan said, "Rules under Prevention of Cruelty to Animals Act, are not to influence food habits, or 
affect slaughtering business." 
After the announcement of the ban under the Prevention of Cruelty to Animals Act, the Environment 
Ministry has received several representations on it asking the government to consider alternative views, he 
said. 
The decision is expected to hit export and trade in meat and leather. 
The rules define cattle as a bovine animal including bulls, bullocks, cows, buffaloes, steers, heifers and 
calves and camels. 
Finance Minister Arun Jaitley had earlier said that the ban has nothing to do with state laws on cow 
slaughter and concern only with the place of sale. 
Protests have been held in several parts of Tamil Nadu including Madurai, Coimbatore, Erode and Hosur. 
Several activists of a little known Tamil group were detained in Madurai where they had organised a beef-
eating contest. 
A group of students at IIT-Madras had also held 'beef- fest' at the campus on 28 May. 
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The DMK has slammed the E K Palianswami government for "keeping mum" on the matter when 
neighbouring Kerala and Karnataka had vehemently opposed the notification. 
 
AUSTRALIA Embarques menores en mayo aunque son elevados en términos comparativos 

06 June 2017 Australian beef exports in May were a little over 95,000 tonnes shipped weight (swt), down 
5% year-on-year – underpinned by ongoing supply constraints. Month-on-month, however, beef exports 
lifted 43%. Albeit this was from the low base in April, as Easter and Anzac Day holidays heightened 
disruptions to already tight supplies.  
Beef shipments in May were actually the largest since twelve months prior. However, calendar year-to-date 
exports continue to reflect the limited availability of cattle in Australia. 
Export Summary 
Japan recorded another strong month, at 26,000 tonnes swt. For the year-to-date, exports were up 12%, at 
112,000 tonnes swt –the best performing market for Australia. Since 1st April, beef exports have benefited 
from a tariff reduction under Japan Australia Economic Partnership Agreement (JAEPA). High domestic 
Wagyu prices and excellent seasonal conditions in Japan have supported the demand for imported beef.  
Shipments to the US in May totalled 23,000 tonnes swt – the highest monthly volume to this market so far 
this year. Compared to the same time last year, however, exports for the month were back 21% and for the 
year-to date were 28% lower. Rising US beef production, as well as Australian beef supply constraints, are 
the predominant factors limiting export volumes to the US market. 
For the year-to-date, exports to Korea declined 23% to 53,000 tonnes swt. The upturn in US production 
has created strong competition from US exporters supplying this market. 
Beef exports to China in May lifted 15% year-on-year, at 9,700 tonnes swt. Frozen volumes performed 
strongly, up 19% year-on-year. For the year-to-date, exports were up 7% from last year, at 42,300 tonnes 
swt. Although demand for high quality grassfed product in China is robust, the presence of lower-value 
product from Brazil continues to challenge Australian imports. 
In other markets, beef exports into the EU increased 2% year-on-year, at 1,550 tonnes swt. However, for 
the year-to-date, exports have declined 27% compared with last year.Volumes to Indonesia were down 
41% compared with the same period last year, to 6,130 tonnes swt. 
Export Values 
Value data from the Australian Bureau of Statistics (ABS) is available for January to March. Beef exports to 
Japan totalled A$417 million FOB, an increase of 20% year-on-year. Unsurprisingly, the values of exports 
to the US were down 31%, at A$330 million FOB. 
The value of the Korean market for the three month period declined 18% year-on-year, to A$244 million 
FOB. Growing demand in China for high quality grassfed product contributed to a 24% increase in the 
value of beef exports for the year-to-March, to A$180 million FOB. 
 
INDONESIA redujo importaciones de bovinos vivos 

Reuters  | Jun 08, 2017 Indonesia's cattle imports drop as Australia hikes pricesIndonesia's cattle imports 
drop as Australia hikes prices 
JAKARTA, June 8 (Reuters) - Indonesia imported 220,325 live cattle and 41,578 tonnes of beef this year 
up to June 5, an agriculture quarantine agency official said on Thursday, as higher cattle prices from top 
supplier Australia curbed buying. 
In comparison, for the full year 2016, Indonesia imported 491,032 cattle and 100,194.8 tonnes of beef, 
Banun Harpini, head of Indonesia's quarantine agency, said. 
The agency did not provide a comparison for imports in the January-June period last year, but the 
Indonesian Beef producer and Lot Feeder Association (APFINDO) estimated that the country imported 
around 370,000 cattle in the first six months of 2016. 
Imports fell due to price hikes in Australia, according to the association, with prices climbing to $3.5 per 
kilogram for live cattle, from about $2.80 per kilogram previously. 
"The feeder cattle price in Australia is expensive, which combined with the higher cost of fattening them 
here means the price can't compete with buffalo meat," said Joni Liano, executive director of APFINDO. 
Most of Indonesia's live cattle imports are from Australia, but the government has said it plans to allow 
imports from Mexico, Brazil and Spain in order to contain beef prices. 
India is also a big supplier of buffalo meat to Indonesia, and the meat can be a replacement for beef. 
Indonesia imported 32,704 tonnes of water buffalo meat this year, as of June 5, already exceeding the 
28,483.9 tonnes for 2016, according to the quarantine agency. 
Indonesia's trade minister in September removed the country' quota system for cattle imports and replaced 
it with a new rule aimed at supporting a domestic breeding programme. 
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EMPRESARIAS 
Cadena de noticias ABC USA enfrenta cuantiosa demanda de un procesador de carne picada por 
difamación 

By Reuters June 06, 2017 ABC News' characterization of a South Dakota meat processor's ground-beef 
product as "pink slime" almost put Beef Products Inc out of business, BPI's lawyer said on Monday in the 
opening salvo of a closely watched trial. 
The $5.7 billion lawsuit pitting big agriculture against big media is the first major court challenge against a 
media company since accusations of “fake news” by U.S. President Donald Trump and his supporters 
have become part of the American vernacular. 
The trial is expected to run eight weeks. 
BPI claims ABC, a unit of Walt Disney Co, and its reporter Jim Avila defamed the company by using the 
term “pink slime” and making errors and omissions in its 2012 reporting. 
But ABC lawyer Dane Butswinkas said "pink slime" was a common term, used more than 3,800 times in 
the media prior to ABC's reports. 
In the aftermath of ABC's broadcasts, BPI closed three of its four processing plants and said its revenue 
dropped 80 percent to $130 million. 
"That success took about 30 years to succeed and it took ABC less than 30 days to severely damage the 
company," a lawyer for BPI, Dan Webb, said in court. 
Butswinkas countered that BPI had already lost multiple customers for LFTB, including major fast food 
chains, prior to the ABC reports, due to unhappiness with the product. 
ABC has said its coverage was accurate and deserved protection under the U.S. Constitution's First 
Amendment which guarantees freedom of religion, speech and the right to a free press. 
ABC denies any wrongdoing and is confident its reporting will be "fully vindicated," a lawyer for ABC and 
Avila, Kevin Baine of Williams & Connolly, has said. 
The trial is being held in Elk Point, South Dakota, about 20 miles (32 km) north of BPI’s headquarters, 
which employs 110 people. Roughly 6 percent of the area labor force is involved in agriculture and related 
industries, according to the local chamber of commerce. 
Election records show 67 percent of the U.S. presidential vote in Union County, where Elk Point sits, was 
won by Trump, who uses the term “fake news” to argue that some mainstream media outlets cannot be 
trusted. 
Lawyers for BPI have declined to say if they plan to focus on “fake news” as a tactic at trial. But during a 
January court hearing, a BPI lawyer, Erik Connolly, said ABC broadcasts and online reports about "lean 
finely textured beef" (LFTB) used unreliable sources and set out to foment public outrage. The ABC reports 
amounted to "fake news," Connolly told the judge. 
BPI's signature product, commonly mixed into ground beef, is made from beef chunks, including trimmings, 
and exposed to bursts of ammonium hydroxide to kill E. coli and other contaminants. 
Webb said in court on Monday that between March 7 and April 3 of 2012, ABC used the term "pink slime" 
more than 350 times across six different media platforms including TV and online. 
Reporter Avila, who was in the courtroom wearing a gray suit and striped tie, had cherry-picked experts 
who backed up the story he wanted to tell and ignored experts who gave information that differed from this 
narrative, Webb said. 
Webb said Avila cursed at David Theno, a food safety expert, and hung up on Theno when he contradicted 
parts of Avila's story. 
"That is what happens when someone tells ABC something that's not consistent with what they want to 
hear about the product." 
Butswinkas, the lawyer for ABC, described Avila as an "old-school bulldog" journalist and said Theno was 
paid by BPI and had a close relationship with the company’s founder. 
The focus of ABC’s story was not food safety but labeling, Butswinkas said. He said BPI lobbied for years 
to get its LFTB added to ground beef without labels indicating it was there. 
“Until the secret started to get out to consumers, no one knew that there was a product treated with 
ammonia in their traditional ground beef,” he said. 
To win its case, BPI must show the network intended to harm the company or knew what it reported was 
false when it referred to BPI's LFTB product as "pink slime." 
The trial is upending the normally tranquil Elk Point, population 2,000. To make room for overflow crowds, 
the county commission earmarked $175,000 to turn the Union County Courthouse basement into an 
enlarged courtroom and move records into a specially constructed separate building. 
BPI moved modular offices into town to accommodate its legal team, the company said. 
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